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ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

Сотник 
«Услышав сие, Иисус удивился и сказал 
идущим за Ним: истинно говорю вам, 
и в Израиле не нашел Я такой веры» 

Мф. 8:10
Христос сказал царедворцу, сына 

которого исцелил: “Вы не уверуете, если 
не увидите знамений и чудес” (Иоанна 
4:48). Христа печалило требование народа 
доказать, что Он и есть Мессия. Снова и снова 
Он поражался неверию иудеев. Вместе с тем 
Его изумляла вера сотника, обратившегося к 
Нему. Сотник не сомневался в силе Спасителя. 
Он даже не стал просить Иисуса прийти к нему, 
чтобы совершить чудо. “Скажи только слово, — 
просил он, — и выздоровеет слуга мой”. 

Парализованный слуга сотника лежал при 
смерти. Слугами у римлян были рабы. Их 
покупали и продавали на рыночных площадях, 
обращаясь с ними крайне жестоко. Но этот 
сотник был всем сердцем привязан к своему 
слуге и желал его выздоровления. Сотник верил, 
что Иисус может исцелить слугу. Прежде он ни 
разу не видел Спасителя, но вести о Нем вселили 
в него веру. Несмотря на формализм иудеев, 
этот римлянин был убежден, что их религия 
превосходит его верования. Он уже преодолел 
барьеры национальных предрассудков и 
ненависти, которые разделяли победителей 
и побежденных. Он с почтением относился 
к богослужению и благожелательно — к 
приверженцам Бога, иудеям. В учении Христа 
сотник нашел то, в чем нуждалась его душа. 
Всем своим существом он откликнулся на 
слова Спасителя. Но, считая себя недостойным 
приблизиться к Иисусу, он обратился к 
иудейским старейшинам, чтобы те попросили 
Иисуса исцелить его слугу. Старейшины, 
знакомые с этим великим Учителем, знали, 
по мнению сотника, как обратиться к Нему, 
чтобы добиться Его благосклонности. 

Когда Иисус вошел в Капернаум, Его 
встретили старейшины и рассказали о 
просьбе сотника. Они говорили: “Он 
достоин, чтобы Ты сделал для него это, 
ибо он любит народ наш и построил нам 
синагогу”. 

Иисус немедленно направился к дому 
этого воина, но, теснимый толпой, Он шел 
очень медленно. Весть о Его приближении 
опережала Его, и сотник, не веря себе, 
послал сказать Ему: “Не трудись, Господи! 
ибо я недостоин, чтобы Ты вошел под 
кров мой”. Но Спаситель продолжал 
свой путь, и сотник, осмелившись 
наконец приблизиться к Нему, закончил 
свою мысль: “Потому и себя самого не 
почел я достойным прийти к Тебе; но 
скажи слово, и выздоровеет слуга мой; 
ибо я и подвластный человек, но имею 
у себя в подчинении воинов, говорю 
одному:



ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО
 “пойди”, и идет; и другому: “приди”, 

и приходит; и слуге моему: “сделай то”, и 
делает”. Точно так же, как я представляю 
власть Рима и мои солдаты признают 
мою власть, так и Ты представляешь 
власть бесконечного Бога, и все творение 
повинуется Твоему слову. Ты можешь 

приказать болезни удалиться, и она повинуется Тебе. 
Ты можешь призвать посланников небесных, и они 
изольют исцеляющую благодать. Скажи только слово, и 
выздоровеет слуга мой. 

“Услышав сие, Иисус удивился ему и обратившись 
сказал идущему за Ним народу: сказываю вам, что и в 
Израиле не нашел Я такой веры”. А сотнику Иисус сказал: 
“Иди, и, как ты веровал, да будет тебе. И выздоровел 
слуга его в тот час”. 

Иудейские старейшины, которые ходатайствовали за 
сотника перед Христом, были далеки от понимания духа 
Евангелия. Они не сознавали, что, только терпя великую 
нужду, мы можем рассчитывать на Божью милость. В 
самоупоении праведностью они похвалили сотника лишь 
за его расположение к их народу. Но сотник сказал о себе: 
“Я недостоин”. Его сердце затронула благодать Христова. 
Он видел свое недостоинство и все же не побоялся 
попросить о помощи. Он уповал не на свое благочестие 
— его доводом была неизбывная нужда. Вся его вера 
взывала ко Христу. Сотник верил в Него не только как в 
чудотворца, но как в Друга и Спасителя человечества. 

Каждый грешник может прийти ко Христу таким же 
путем. “Он спас нас не по делам праведности, которые 
бы мы сотворили, а по Своей милости” (Титу 3:5). Когда 
сатана говорит тебе, что ты — грешник и потому не 
можешь надеяться на благословения Божьи, отвечай 
ему, что Христос пришел в мир спасти грешников. У нас 
нет ничего, что могло бы явиться нашей заслугой перед 
Богом; единственное, на что мы можем ссылаться, так 
это наше совершенно беспомощное состояние, — только 
тогда появляется нужда в искупительной силе Христа. 
Перестав полагаться на собственные силы, мы можем 
взирать на Голгофский крест, повторяя: 

“Сам себя искупить я не смог, лишь стою у креста, у 
Твоих ног”. 

Евреев с детства учили тому, что должен сделать Мессия. 
Вдохновенные слова патриархов и пророков, а также 
символы жертвенного служения принадлежали этому 
народу. Но они пренебрегли светом и теперь не видели в 
Иисусе ничего примечательного. Но сотник, рожденный 
среди язычников и воспитанный в идолопоклонстве 
имперского Рима, знающий лишь солдатскую службу, по-
видимому, был далек от всякой духовной жизни. Фанатизм 
евреев и презрение его соотечественников к народу 
израильскому еще дальше уводили его от Бога. И такой 
человек постиг истину, к которой дети Авраама остались 
слепы. Сотник не стал дожидаться, примут ли сами евреи 
Того, Кто называл Себя их Мессией. Когда Свет истины, 
“Который просвещает всякого человека, приходящего в 
мир” (Иоанна 1:9), озарил его, он, находясь вдали, все же 
различил славу Сына Божьего. 

Христос увидел в этом событии доказательство того, 
что Благая весть будет распространяться среди язычников. 
С радостью Он предчувствовал тот час, когда избранные 
души из всех народов соберутся в Его Царство. С глубокой 
печалью Он представил перед иудеями последствия 
отвержения ими Его благодати. “Говорю же вам, что 
многие придут с востока и запада и возлягут с Авраамом и 
Исааком и Иаковом в Царстве Небесном; а сыны царства 
извержены будут во тьму внешнюю: там будет плач и 
скрежет зубов”. Увы, какое множество людей и ныне 
готовят себе такое же роковое разочарование! В то время 
как души, находящиеся во тьме язычества, принимают 
благодать Господа, многие, живущие в христианских 
странах, пренебрегают светом, сияющим им. 

Более чем в двенадцати милях от Капернаума, на 
плоскогорье, возвышающемся над широкой чудесной 
равниной Ездрилон, находилась деревня Наин, куда 
направился Иисус. Вместе с Ним шли и многие Его 
ученики, и другие люди; по пути присоединялись те, 
кто стремился услышать слова любви и сочувствия, те, 
кто приносил больных к Нему на исцеление, — и все 
надеялись, что Он, обладающий столь дивной силой, явит 
Себя как Царь Израиля. Люди толпами следовали за Ним, 
с радостью и надеждой шли они по каменистой дороге к 
горной деревне. 

 Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 32,33
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ЕЖЕДНЕВНый ПЛАН чТЕНИЯ БИБЛИИ И ТРУДОВ ДУХА ПРОРОчЕСТВА
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Э. Уайт, Желание веков, 32-33 гл.

26 мая - Ос.   2

27 мая - Ос.   3

28 мая - Ос.   4

29 мая - Ос.   5

30 мая - Ос.   6

31 мая - Ос.   7

 2 июн. - Ос.  8



Э. Уайт, Желание веков, 32-33 гл.

международные новости

Адвентистские служения 
в Южно-АмерикАнском дивизионе 
уделяЮт особое внимАние зАботе 
об эмоционАльном здоровье детей

Исследование, опубликованное в журнале JAMA 
Pediatrics в 2022 году, показало, что в период с 2015 по 
2020 год количество посещений и возвращений детей 
в больницы с проблемами психического здоровья 
ежегодно увеличивалось на 8%. В ходе исследования 
были проанализированы данные более чем 200 000 
пациентов, проходивших лечение в 38 педиатрических 
больницах Соединенных Штатов.

Было отмечено, что 28,7% случаев были связаны 
с суицидальными мыслями и причинением себе 
вреда. Расстройства настроения составили 23,5%, в то 
время как тревожные расстройства составили 10,4%. 
Растущие показатели также привлекли внимание 
определенных групп, таких как родители, педагоги и 
специалисты, особенно после пандемии Covid-19.

Такая реальность также вызвала обеспокоенность 
у двух направлений служения Церкви адвентистов 
седьмого дня, которые работают непосредственно 
с этой общественностью. Поэтому, в дополнение к 
проектам и инициативам, которые уже осуществляются 
совместно, Отдел детского служения и Клубное 
служение Южно-Американского дивизиона (ЮАД) 
объединили усилия, чтобы повысить осведомленность 
о важности усиления заботы об эмоциональном 
здоровье детей в первые годы их жизни.

Эта проблема, поднятая церковью в Южной Америке, 
стала темой библейской вести, представленной 
адвентистским общинам по всему миру в субботу, 18 
мая 2024 года, во время Субботы детского служения 
и Всемирного дня искателя приключений. Это были 
не просто размышления, основанные на Библии. 
Цель состояла в том, чтобы привлечь внимание к 
трудностям, с которыми сталкиваются маленькие 
дети, и к тому, как оказать им поддержку. В этом 
контексте рассмотриваются такие вопросы, как гнев, 
страх, печальные ситуации и как проявлять любовь. 
Сегодня около 300 000 детей имеют отношения с 

Церковью в Аргентине, Боливии, Бразилии, чили, 
Эквадоре, Парагвае, Перу и Уругвае.

ЗАБОТА И ВНИМАНИЕ, СОПРОВОЖДАЕМыЕ ЭМОЦИЯМИ
«Есть те, кто уязвим, кто подвергается травле, кто является 

сиротами, кто подвергается сексуальному насилию, чьи 
эмоции часто разрываются на части из-за такого жестокого 
обращения. И часто они не знают, как высказаться. Они 
сталкиваются с серьезными эмоциональными проблемами, 
но не могут определить, от чего они страдают. Вот почему с 
прошлого года мы собрали многопрофильную команду для 
написания темы этой специальной Детской субботы, чтобы 
показать, как помочь им», — объясняет профессор Глауция 
Коркишко, директор Отдела детского служения ЮАД.

Клуб искателей приключений, насчитывающий почти 1,5 
миллиона членов в возрасте от 6 до 9 лет по всему миру, из 
которых почти 200 тысяч проживают в восьми странах Южной 
Америки, надеется, что эта весть еще больше укрепит работу, 
проводимую с родителями. Это ежемесячная встреча под 
названием «Семейная сеть», на которой они участвуют в 
семинарах, лекциях и беседах под руководством психологов, 
учителей и других специалистов о проблемах воспитания 
детей.

«Отныне они будут учиться, как относиться к глубоко 
опечаленному ребенку, который страдает от травли, 
домогательств и не понимает или не знает, как с этим 
бороться. Это главная цель данной инициативы: объединить 
родителей и детей на крестном пути. Мы помогаем 
родителям приобрести больше опыта, чтобы лучше понять 
своего ребенка”, - подчеркивает пастор Удольси Жуковски, 
директор Клуба искателей приключений ЮАД.

Оба служения трудятся над тем, чтобы обеспечить 
поддержку и уход за детьми, всегда в сочетании с поддержкой 
родителей. Одной из мер, уже принятых в Клубе искателей 
приключений, является создание «голубой комнаты» на 
крупных мероприятиях, подготовленной для приема тех, кто 
чувствителен к фейерверкам, звуку и огню, таких как дети с 
аутизмом.

«Мы должны приветствовать наших детей, понимать их и 
оказывать поддержку, чтобы они научились справляться со 
своими эмоциями. Конечно, у нас нет всех инструментов для 
этого, и для этого требуется поддержка квалифицированных 
специалистов, но наша роль заключается в том, чтобы 
показать им, и особенно родителям, что можно сделать», — 
подчеркивает Глауция Коркишко, директор Отдела детского 
служения ЮАД.

Джефферсон ПАРАДЕЛЛО
 и Служба адвентистских новостей

Оригинальная статья была опубликована на 
португалоязычном новостном сайте 

Южно-Американского дивизиона.



новости церкви

Полугодичное совещание 
евро-азиатского дивизиона 2024 года

23 мая 2024 года состоялось полугодичное 
совещание Евро-Азиатского дивизиона. 
Администраторы Церкви, руководители унионов 
и церковных учреждений представили отчеты о 
проделанной работе, обсудили новые инициативы 
и направления стратегии проповеди Евангелия на 
территориях ЕАД до 2025 года.

В предшествующие несколько дней состоялись 
предварительные встречи руководителей церкви, 
а также заседания советов попечителей основных 
учреждений Церкви и ключевых направлений 
церковного служения.

Адвентистское агентство помощи и развития 
(АДРА)

Бедствия учащаются, беды людей умножаются, 
и потому нам как Церкви необходимо усилить 
работу АДРА на каждой территории, вовремя 
реагируя на происходящее, сотрудничая с 
Церковью, социальными службами и другими 
заинтересованными лицами.

В отчете директора АДРА была представлена 
информация об оказании помощи пострадавшим 
от наводнений в России, Казахстане, о помощи 
пострадавшим во время вооруженных конфликтов. 
Была выражена благодарность членам церкви в нашем 
дивизионе за пожертвования в этом году на помощь 
во время стихийных бедствий и участие в других 
благотворительных акциях. АДРА имеет и вызовы в 
служении: это и необходимость дополнительного 
финансирования, и соответствующие кадры 
для осуществления проектов, и наличие зоны 
боевых действий, где сложно оказывать помощь 
нуждающимся. Но вместе с тем, АДРА — это 
уже известный бренд на нашей территории, что 

содействует ее деятельности, когда необходима 
оперативность сотрудничества с местной властью в 
оказании помощи. Разработан план реагирования на 
различные ситуации. АДРА развивает сотрудничество со 
СМИ с целью предоставления первичной информации 
о своей деятельности, сотрудничает с волонтерами. 
Планируется проведения форума волонтеров АДРА в 
2024 году.

УЧРЕЖДЕНИЯ ЦЕРКВИ
Институт библейских исследований и Институт 

перевода Библии
Подготовлены уже 15 книг из серии «В защиту 

библейской истины» по сложно понимаемым вопросам 
богословия. 

Впервые был представлен доклад в протестантском 
Учебном заведении Санкт Петербурга о корреляции 
Библии и трудов Эллен Уайт, по итогам которого будет 
издан сборник.

Готовится к изданию целый ряд научно-богословских 
книг, включая Библейский комментарий АСЛ на русском 
языке (в электронном виде).

Направление «Вера и наука» также продолжает 
подготовку материалов по широкому спектру тематики 
креационизма, проводит семинары и конференции на 
эту тему.

Издательство «Источник жизни»
Новое время, новые подходы, новые люди, новые 

книги. Книги все еще очень востребованы и в церкви, 
и в обществе. Книга все еще служит важнейшим 
инструментом в проповеди Евангелия, в вопросах 
образования и воспитания. ИИЖ модернизирует 
возможности продажи книг через электронные 
платформы, сайты, благодаря промо кодам. Ежегодно 
проводится «День открытых дверей» онлайн и 
офлайн. ИИЖ участвует в межконфессиональных 
и международных книжных выставках-ярмарках, 
где популяризирует Библии и книги. Регулярно 
издательством издаются Библии разного формата и 
уроки по изучению Библии. Впервые в издательстве 
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на приобретенном станке начата печать газет «Сокрытое 
сокровище» и «Ключи к здоровью». Книги ИИЖ продаются 
в широкой сети «читай город» России и в других книжных 
магазинах. Готовится платформа для продажи электронных 
книг. Готовятся к изданию новые книги в ближайшее время.

Заокский адвентистский университет
Возродился проект «Сельскохозяйственное отделение 

Миттлайдера», идет обучение студентов по программе.
Успешно проведен форум музыкального факультета ЗАУ.
Развивается миссионерская вовлеченность студентов в 

служение литературного евангелизма, социальное служение, 
проекты благотворительности. Студенты регулярно обучаются 
в Школе Библии, постигая Слово Божие. В этом году крестилось 
3 человека.

Получена новая государственная лицензия на магистерскую 
программу по менеджменту и объявлен набор на обучение. 
Пресвитеры, руководители отделов местных общин прошли 
обучение в первом потоке по программе «Дополнительное 
образование». Готовятся к открытию еще две магистерские 
программы «Капелланское служение» и «История Церкви»

ОТЧЕТЫ ОТДЕЛОВ ЦЕРКВИ
Отдел СШ готовит системный материал для улучшения 

функционирования СШ и для эффективного обучения учителей. 
Пособия по изучению библии в СШ будут адаптироваться и 
дальше.

ОДС готовит новую глобальную программу обучения детей в 
СШ на территории ЕАД. Готовятся новые учебники и наглядные 
пособия. Издан памятный альбом служения ОДС в ЕАД. Отдел 
ориентирован на воспитание ценностей и основ стратегии ЕАД 
в контексте программы «РОСТ».

Служение отдела здоровья развивается на всех территориях, 
Центры здоровья, санатории, клубы здоровья, столы здоровья в 
местных общинах, различные программы и выставки здоровья, 
являются частью служения обществу и выполнения миссии 
благовестия.

За последние 3 года в ЕАД распространено более 1 млн книг 
«Великая борьба». Эта книга будет миссионерской книгой года 
по всему миру и в 2025 году.

Работа избирательного комитета
Попов Алексей Валерьевич избран 

на служение в ЕАД в качестве научного 
сотрудника ЗАУ, преподавателя и директора 
формирующегося центра по геологическому 
исследованию земли.

Симушов Анатолий Анатольевич 
избран помощником директора Института 
библейских исследований в ЕАД

Комитет ЕАД по стратегии и 
провозглашению Трехангельской вести
Для возрождения евангельской 

деятельности проводятся Школы 
евангелизма для пасторов, миссионерские 
конгрессы для членов церкви, различные 
мероприятия для молодежи. Подготовлены 
видеоматериалы о историях служения и 
успехе братьев и сестер благодаря урокам в 
Школе Библии. Много проектов реализуется 
по инициативе «Благовестие на улицах 
городов». Проведены сотни евангельских 
программ при поддержке Адвентистского 
всемирного радио. Проводятся программы 
для молодежи, осуществляются проекты 
«Миссия Авраама», «Миссия Иеремии». 
Важным элементом духовной жизни, 
единения и выполнения миссии Христа 
являются недели молитвы и возрождения, 
которые уже много лет проводятся в 
сентябре месяце в каждой общине, и к этому 
служению призываются все члены церкви в 
поместных общинах.

Медиаслужение
Осознавая интерес наших современников 

к визуализации подаваемого духовного 
материала, медиаслужение в ЕАД, 
включающее в себя телевидение, радио, 
платформа «Школа Библии онлайн», и 
все другие разнообразные электронные 
платформы, активно разрабатывается 
и представляется контент, который 
востребован тысячами зрителей и читателей. 
В этом году мы отмечаем 10-летний юбилей 
телеканала «Надежда», и верим в развитие 
этого служения в будущем.

В апреле, в городе Ставрополе 
был проведен форум «Содружество 
адвентистских медиа», куда были 
приглашены медиаслужители с разных 
территорий ЕАД. Благодарим Кавказскую 
унионную миссию за подготовку, вклад и 
проведение этого важного форума. Верим, 
что существующие студии и отдельные 
частные лица будут продолжать вещать 
весть надежды на всех территориях и на 
всех языках в ЕАД.



Проекты 13-й субботы 2024 года
На пожертвования 13-й субботы были осуществлены 

следующие проекты: молитвенный дом в центре города 
Салехард, здание для центра дошкольного образования 
в г. Ташкент, студенческий досуговый центр-общежитие 
в г. Минск, центр влияния в г. Батуми, центр влияния 
в г. Ереване. В ближайшее время ожидается начало 
строительства школы в Заокске.

Конечно же, кульминацией всего процесса 
планирования служения Церкви на предстоящий период 
стало само Полугодичное совещание.

В своем обращении к участникам совещания президент 
Евро-Азиатского дивизиона Михаил Фомич Каминский, 
благодаря всю церковь в лице руководителей со всех 
территорий, призвал всех к самым тесным, ежедневным 
отношениям с Богом через ежедневную молитву и чтение 
Библии, свидетельствуя регулярно о своей вере на основе 
библейских истин. Каждой семье необходимо обратить 
серьезное внимание на восстановление семейного 
алтаря, проводя ежедневные служения, объединяясь 
дома и в общинах вокруг Слова Божьего.

Нам необходимо изменить и наше отношение к 
личному миссионерскому труду, вовлеченности в 
святой труд проповеди Евангелия там, где мы живем, 
где работаем, учимся. Особое внимание руководителей 
и пасторов церкви необходимо обратить на поддержку 
и вовлеченность молодого поколения в служение. 
Привлекать в церковь детей, подростков, молодежь 
своим отношением, заинтересованностью, библейскими 
занятиями.

В отчете секретаря ЕАД, Ивана Ильича Вельгоши была 
представлена статистика и тенденции в количественном 
росте Церкви во всем мире. За последний год было 
крещено более полумиллиона человек во всем мире. 
Беспокоит всех нас процент потерь членов церкви 

(смертность, исключения, потери). Но 
слава Богу за сотни крещенных братьев и 
сестер в этом полугодии! Пастор Вельгоша 
выразил благодарность каждому члену 
церкви, миссионеру, пастору за активную 
вовлеченность в миссию и посвященное 
служение в личном миссионерском служении.

Затем последовали отчеты унионов о 
жизни Церкви на различных территориях Евро-
Азиатского дивизиона.

Белорусский унион церквей
Стратегия Школа Библии приносит свои 

результаты. Люди познают Бога и принимают 
крещение. В социальное служение вовлекается 
все больше и больше членов церкви. Уделяется 
внимание молодежному служению, следопытам 
и искателям в общинах. Проведена совместная 
встреча и организована ярмарка следопытов. 
Проведен музыкальный миссионерский концерт 
в Минске.

Восточно-Российская унионная миссия
Для знакомства общества с церковью издан 

фотоальбом об истории Церкви адвентистов 
седьмого дня в Сибири и на Дальнем Востоке. 
Подготовлены и изданы комплекты «62 
библейских обетования» для укрепления веры 
верующих. Дают свои результаты 15 действующих 
миссионерских проектов Адвентистской 
миссии в разных городах. В ближайшее время 
будут проведены 70 евангельских программ в 
унионе. За 6 месяцев уже крещено 46 человек. 
Приобретен и открыл свои двери Центр здоровья 
на берегу Байкала. Организован виртуальный 
«Библейский клуб», с целью вовлечения 
изучающих библейские уроки.

Проведен кинофестиваль, а также различные 
другие мероприятия для детей и молодежи.

Западно-Российский союз
2024 год посвящен поиску и воспитанию 

лидеров для различных направлений служения 
церкви. Проведена Школа молодежных лидеров. 
212 пасторов совершают служение в унионе. 
Проводятся евангельские программы, крещены 
десятки людей. Молодежный проект «Байбл-
челлендж» вовлек сотни желающих людей 
изучать Библию. Проводятся недели возрождения 
и молитвы в разных общинах.

Кавказская унионная миссия
На территории униона проживает более 

37 миллионов населения. Около 50 человек 
уже были крещены в первом полугодии 
текущего года в общинах униона. Проведена 
Полевая школа евангелизма для пасторов и 
администраторов. Уделяется особое внимание 
учебным проектам, школам, оздоровительным 
центрам. На некоторых территориях униона есть 
большие сложности и противостояние, учитывая 
геополитическую ситуацию в мире, но Бог ведет 
Свою церковь на Кавказе и вдохновляет на 
служение.

Унион церквей Молдовы
Несмотря на все вызовы, обусловленные 

миграцией из страны, жизнь в церкви в 
Молдове, можно сказать, просто кипит. Широкое 
разнообразие направлений церковного служения 
и социальной работы Церкви адвентистов 
седьмого дня в Молдове представил видеоролик, 
подготовленный отделом медиаслужения УЦМ.



За последние полгода проведено много 
евангельских программ, включая национальную 
евангельскую программу с участием пастора Олега 
Воронюка. Проведена Школа молодежных лидеров, 
послужившая еще более активному развитию 
молодежного служения. Проводятся миссионерские 
конгрессы, конгрессы ОЖС. Планируется проведение 
семейного лагеря, конгресса ЛЕ. Успешно развивается 
Школа Библии онлайн, активно развивается детское 
и следопытское служение, свою весомую лепту в 
воспитание подрастающего поколения вносит работа 
двух адвентистских средних школ. Сегодня радио 
стало, пожалуй, самым влиятельным инструментом 
во взаимодействии между Церковью и обществом и в 
расширении возможностей благовестия. За последние 
6 месяцев крещение приняли 60 человек.

Южная унионная миссия
Все больше и больше в общины униона 

приходят братья и сестры из местного коренного 
населения, подключаясь к служению, учитывая, что 
русскоговорящие члены церкви уезжают из стран 
Центральной Азии. Находясь в очень стесненных 
обстоятельствах, наша церковь в Туркменистане 
уповает на Бога и ищет новые пути служения и 
проповеди. Проведены различные мероприятия для 
молодежи и миссионеров «Школа Библии». Более 100 
человек приняли крещение в унионе. Крещено уже 
80 человек за эти полгода, готовятся к крещению 150 
человек. На некоторых территориях Бог творит чудеса.

Грузия и Армения
Проведены евангельские программы, 

миссионерский конгресс, детские 
мероприятия, форумы для следопытов 
и молодежи. Проведены евангельские 
программы для молодежи. В республиках 
Южного Кавказа продолжается миграция 
членов церкви из стран в другие более 
экономически благополучные страны мира. Церковь 
нуждается в Духе Святом и возрождении. Необходимо 
каждому члену церкви находить людей и изучать 
с ними библейские уроки, проводить социальные 
проекты помогая людям. Ожидаем Божьих чудес и 
Его особых благословений в служении адвентистской 
церкви.

В заключении Полугодичного совещания Михаил 
Каминский, поблагодарив всех за активный труд на 
Божьей ниве, призвал всех участников совещания к 
тому, чтобы мы меньше тратили времени на разговоры 
о благовестии, а занимались благовестием, ведя 
Божий народ к победе Евангелия. Нам необходимо 
делать разницу в том, что мы делаем и в том, что 
должны сделать, в том, как мы верим, и как эта вера 
влияет на нашу жизнь. Бог да благословит каждого!

Отдел информации
 Евро-Азиатского дивизиона

новости церкви
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Полевая школа евангелизма 
   Прошла на Дальнем востоке

С 5 по 14 апреля во Владивостоке проходила «Полевая школа 
евангелизма». На встречу были приглашены все пасторы ДВУЦ. 
В обучении принимали участие братья из Евро-Азиатского 
Дивизиона – Вячеслав Владимирович Бучнев, секретарь 
Пасторской ассоциации ЕАД и Павел Иванович Либеранский, 
директор Отдела издательского служения и Отдела информации и 
медиаслужения ЕАД, от Заокского адвентистского университета – 
Борис Геннадьевич Протасевич, ректор. С духовным наставлением 
каждое утро обращался декан и преподаватель богословского 
факультета ЗАУ Анатолий Анатольевич Симушов. Помимо гостей 
в качестве спикеров выступали и местные пасторы, представляя 
актуальные темы семинаров.

Обучение было каждый день до обеда. А после обеда, в 
четырёх домах молитвы ежедневно проходили евангельские 
программы: в первой и второй общине Владивостока программу 
проводил Вячеслав Владимирович Бучнев, в третьей общине 
Владивостока Лев Иванович Бондарчук, в г. Артеме – Павел 
Иванович Либеранский и в г. Уссурийске, Борис Геннадьевич 
Протасевич. Хотя эти программы не завершились крещением, как 
ожидалось, но мы рады, что на каждой программе были новые 
люди и после призыва многие согласились изучать Библию. Мы 

верим и надеемся, что в будущем эти люди 
примут крещение и присоединятся к Церкви.

И как результат евангельского 
служения — в г. Артеме спустя 
неделю после программы, одна 
из посетительниц наших встреч 
приняла решение и заключила завет 
с Господом через водное крещение.

В процессе обучения были 
представлены вопросы, касающиеся 
наших современных вызовов в 
Церкви и работы с молодежью, 
а также был сделан акцент на 
обучении тому, как делать призыв 
на программах и в общинах.

Хочется отметить, что данная 
Полевая школа помогла всем нашим 
пасторам записать конкретные цели 
и скорректировать планы общины 
с учетом пяти принципов РОСТа. 
Хочется поблагодарить Господа и 
сотрудников ЕАД за проведение 
этой программы.

Сергей ЛОЗОВСКИй,
Директор Отдела информации 

Дальневосточного униона церквей
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«Секреты СчаСтья» 
раскрыты в севастополе

В Севастополе прошла вдохновляющая евангельская программа 
«Секреты счастья». Ее ведущим был доктор богословия и ректор 
Заокского адвентистского университета Борис Протасевич.

Программа вызвала большой интерес, как у гостей, так и у членов 
церкви. Темы встреч помогали пережить духовное обновление и 
по-новому взглянуть на ежедневное хождение с Богом. На встречах 
проводились познавательные и полезные лекции о здоровье. Было 
много прекрасного пения.

Каждый вечер завершался призывом к полному посвящению 
своей жизни Иисусу Христу. Потом звучало проникновенное пение 

и снова мягкий, но убедительный призыв 
следовать за Господом.

После каждой встречи посетители не 
спешили домой, так как могли в теплой 
атмосфере за чашкой чая насладиться 
дружеским общением и поделиться 
своими впечатлениями.

Кульминацией программы стало 
водное крещение двух человек, которые 
приняли решение стать частью церкви 
Божьей. Еще несколько человек изъявили 
заключить завет с Богом после изучения 
библейских уроков.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации 

общины г. Севастополь



семейные ценности

Петербуржские адвентисты 
Приняли участие в форуме
По воПросам семьи и брака

15 мая в Санкт-Петербурге в Невской Ратуше состоялся 
форум «Развитие института традиционной семьи. 
Опыт Санкт-Петербурга». Наряду с представителями 
религиозных организаций города адвентисты осветили 
вопрос добрачного консультирования.

Форум был организован Администрацией Санкт-
Петербурга во главе с начальником отдела по связям 
с религиозными объединениями Администрации 
Губернатора Санкт-Петербурга Владимиром Ивановым.

Тема семьи является наиболее значимой как для 
общества в целом, так и для каждого в частности. 
Представители администрации города совместно с 
представителями религиозных организаций приняли 
участие в форуме, целью которого стал вопрос развития 
института семьи, как традиционной российской 
ценности.

На встрече прозвучали выступления участников 
заинтересованных и вовлеченных в решение вопросов 
семьи. Глава Евангелическо-Лютеранской Церкви 
Ингрии Иван Лаптев затронул вопросы христианской 
концепции брака и оказания помощи семьям, 
попавшим в кризисную ситуацию. Алексей Смотров, 

пресвитер Церкви Евангельских Христиан-
Баптистов «Примирение», рассказал о работе 
семейного центра и работе с подростками. 
Были освещены и другие важные вопросы: 
работа с семьями участников боевых действий, 
курирование кладбищ и захоронений, поиск 
решения для семей, находящихся в кризисной 
ситуации, представление курсов для родителей 
и супругов, вопросы приемной семьи, работы с 
подростками и другие важные темы.

Пастор Вячеслав Котов выступил с обращением 
на тему добрачного консультирования. Он 
подчеркнул необходимость этапа развития 
отношений как меры профилактики разводов, 
отразил позицию церкви Адвентистов в 
отношении семьи и представил книги, брошюры, 
методические пособия и периодические издания 
отдела семейного служения адвентистской церкви.

Андрей ДЕМИДОВ,
директор Отдела информации 

Северо-Западного Объединения



идите и научите

Первый выПуск ШаНДаЛ
Начиная с сентября 2022 года и до мая 2024 

года на территории Северо-Кавказской миссии 
(СКМ) проходили обучающие занятия в Школе 
наставников и духовных лидеров (ШаНДаЛ). 
Представители разных общин собирались на 
обучение каждый месяц. Это посвященные Богу 
и Его Церкви люди, которые желают еще больше 
служить для Него.

На данном обучении они проходили несколько 
предметов.

Предмет «Лидерство» вел президент СКМ, 
пастор Махти Жаникаев. На нем студенты 
знакомились с искусством быть лидером в 
библейском смысле.

Структуру церкви и служение в ней на основании 
изучения Церковного руководства помогал 
понять пастор Василий Фиштрига. Также вместе 
с этим преподавателем студенты обучались, 
как эффективно выстраивать межличностные 
отношения и помогать другим решать сложные 
жизненные ситуации.

Пастор Александр Антонов вел студентов в 
глубоком изучении основополагающих доктрин 
церкви, а также и проведение различных проектов. 
Студенты, которые представили свои проекты, 
смогли получить финансирование своих проектов.

На предмете пастора Дмитрия 
Плугатарева обучающиеся смогли изучать 
искусство изучения Библии и составления 
проповеди. Многие смогли впервые 
в своей жизни составить проповеди и 
произнести их в своих общинах.

Преподаватель Алексей Дедов 
поделился секретами проведения 
молодежных малых групп и методами 
личного благовестия, которое сегодня 
приносит благословения.

12 мая 2024 года стал днем окончания 
данной программы. Каждый студент 
имел возможность сказать то, чему он научился, и к 
чему побудили его занятия в этой школе. Хоть это был и 
радостный день получения свидетельств об окончании 
этого курса и подарков, но студенты выражали также 
свою печаль тем, что их обучение завершилось.

Верим, что начало, заложенное на этой программе, 
принесет обильные благословения не только в жизни 
каждого студента, но и в общинах, где они служат. 
Надеемся на то, что будут и новые ученики, кто пожелает 
посвятить свою жизнь на служение Господу и Его народу.

Дмитрий ПЛУГАТАРЕВ,
Северо-Кавказская Миссия



Служение благовеСтия в  период 
паСхальных праздников 
  в краСноярСкеВ этом году традиционный для России 

праздник Пасха был особенным и для нашей 
церкви. Объединившись в молитве тремя 
общинами адвентистов в Красноярске, мы 
организовали под Божьим водительством выход 
литературных евангелистов в воскресенье 5 мая. 
К ним присоединились желающие члены церкви, 
каждый из которых прошел подготовку и получил 
удостоверение, дающее право действовать от имени 
Церкви Адвентистов Седьмого Дня. В этот день мы 
приветствовали людей на улице традиционным 
пасхальным «Христос Воскрес!», проводили опрос 
на знание основных библейских фактов о Пасхе и 
дарили комплект книг. Более 200 изданий книги 
«Великая борьба» и с ней вместе брошюры «Христос 
воскрес» о библейском взгляде на события Пасхи 
были подарены прохожим нашего города.

Также мы раздали 600 газет «Ключи к здоровью» 
и «Сокрытое сокровище». Большинство жителей 
Красноярска охотно вступали в общение на тему Пасхи.

Кроме книг перед участниками выхода стояла 
задача пригласить детей и взрослых на пасхальный 
квест, который мы приготовили в церкви на 12 мая. На 
улицах города было роздано 800 пригласительных.

12 мая в стенах нашего духовного центра на 
Волжской прошёл детско-семейный пасхальный 
квест. Всего в нём приняло участие 36 детей, 9 из 
которых – гости церкви. Были среди посетителей и 
наши знакомые из проекта «Елка ангела». 

В просторных помещениях дома молитвы были 
подготовлены 7 локаций, представляющих Иерусалим 
во дни перед Пасхой, когда Сам Христос ходил по 
нему. Путешествуя по этим локациям, участники квеста 
получили представление о том, что Христос пережил в 
эти дни. Дети и взрослые погружались в атмосферу Пасхи: 
они приветствовали Христа пальмовыми ветвями, когда 
Он въехал в Иерусалим. Они отправились в трапезную, где 
узнали, что кушали жители города в то время. Встретились 
с Пилатом, разбойником и стражниками, узнали, какие 
физические страдания переносил Господь, подвергаясь 
наказаниям. Пережили ночь после распятия и... о, чудо! – 
утро воскресения вместе с Петром и Марией.

«Красочно, продуманно, реалистично! Замечательные 
актеры, великолепные декорации!» — так отзывались 
о пройденном маршруте посетители. Детям и взрослым 
было интересно — «на одном дыхании!» Помимо 
впечатлений от самого квеста взрослые и дети отметили 
теплую дружескую атмосферу.

Вскоре, 25 мая нас ожидает следующая встреча – 
семинар для родителей в непринужденной обстановке 
чаепития на тему воспитания детей. Молимся о том, 
чтобы Господь благословил эти планы и привлек новых 
слушателей, с которыми мы можем подружиться.

Анна ТАЛАШКЕВИч,
руководитель детского отдела 2-й общины

 г. Красноярска



Служение благовеСтия в  период 
паСхальных праздников 
  в краСноярСке

пасха наша — христос

Принести радостную весть детям

Дети со своими родителями из общины 
города Армавира в субботу посетили городской 
реабилитационный центр для детей и подростков с 
Пасхальной программой.

Они подготовили небольшое представление, из 
которого ребята узнали о любви Иисуса к нам, о Его 
жертве, и о том, что Он вновь придёт за нами. Также 
звучала живая музыка, все вместе славили небесного 
Творца в пении. 

Была подготовлена игра для ребят, где нужно 
было собрать картинки от рождения Христа до Его 
воскресения. Также дети могли своими руками сделать 
красивые поделки.

Служитель Армавирской общины Эмин Мирзоев 
тоже подготовил для ребят игру с интересными для 
них вопросами.

Все дети активно принимали в этом участие. В 
конце программы всем вручили сладкие подарки, 
воздушные шары и, конечно же, детские христианские 
книги.

В завершении встречи Эмин произнес молитву о 
детях.

Сотрудники центра с большой теплотой 
благодарили гостей за прекрасную программу и за 
то, что они смогли уделить своё время для ребят, 
находящихся на реабилитации!

Екатерина КОСЯНчУК,
отдел информации 
общины г. Армавир



27 апреля в городе Бишкеке прошла пасхальная 
программа, которую посетили члены церкви, а также 
их друзья и знакомые.

Открыло мероприятие торжественное пение 
хора. Вслед за которым прозвучали стихи, сольные 
пения и инструментальные композиции.

Оформление сцены соответствовало 
историческому контексту места казни Иисуса 
Христа. В самом ее центре величественно стояли 
три креста, которые послужили декорацией для 
кульминационной постановки, рассказывающей 
о двух разбойниках, висящих по обе стороны от 
Мессии. Все гости с большим вниманием наблюдали 
за неподвижно висящими на крестах героями, 
которые в определенный момент оживали, сходили 
с креста и в поэтической форме делились своими 
мыслями и переживаниями.

Он был заклан за нас

ТоржесТвенная пасхальная 
программа «пасха наша – хрисТос» 
сосТоялась в Бишкеке

Все представленные музыкальные произведения, 
стихотворения и монологи рассказывали о великом дне 
распятия и его значении для всех людей.

В заключении Девяткин Евгений Юрьевич обратился 
со словами наставления. После чего прозвучало ещё 
одно хоровое пение «Царь царей, Господь господ».

Вся пасхальная программа прошла на одном 
дыхании. Кто-то радовался, у кого-то на глазах блестели 
слезы, а кто-то всерьез задумался над тем, что он увидел 
и услышал. Благодаря этому вечеру Святой Дух смог 
коснуться сердца каждого, и организаторы программы 
искренне верят, что посеянное семя обязательно даст 
свой плод.

Янина АСАДУЛИНА,
Отдел информации, Кыргызстан



христианская литература как инструмент 
евангельской 
работы

расскажи ОБ ЭТОМ Миру

члены пятой адвентистской церкви 
«Ренаштере», г. Кишинёв, в апреле месяце 2024 
г, за время пасхальных праздников, активно 
распространяли книги и газеты. Было подарено 
800 книг «Великая борьба», 300 книг «Путь ко 
Христу», 200 книг «Трехангельская весть», 140 
экз. книги «Христос Воскрес», 100 экз. книги 
«Пророчества исполняются», 60 – «Единственная 
Надежда» и 1000 газет «Сокрытое Сокровище».

Люди с большим желанием брали литературу, 
благодарили, молились вместе с нами. Великая 
слава Богу за Его благословения!

Светлана КАЗАКОВА,
Руководитель Отдела информации 

церкви «Ренаштере», г. Кишинёв



расскажи ОБ ЭТОМ Миру

В преддверии православного 
праздника Пасхи члены 2-й 
общины г. Шахты посетили два 
городских учреждения, где смогли 
обсудить, что такое Пасха, когда 
её праздновать и в чем суть этого 
праздника? 

В одном из учреждений 
было 35 человек, которые с 
интересом слушали, задавали 

вопросы, просили, чтоб ещё посетили их. После 
окончания этого уникальной встречи осталось 20 
человек мужчин и 2 женщины, которые хотели 
узнать больше и больше о любви Христа, Его 
спасительной жертве, а главное – услышать, что 
Христос воскрес, чтоб вернуть обещанный рай, 
Небесный дом всем тем, которые спят в могилах 
верные Ему, и те, кто любит Его. Позже одна 
из женщин оставила свой телефонный номер, 
признавшись, что изучает самостоятельно Слово 
Божие.

В другом учреждении было 15 человек 
медпесонала. Пастор церкви Виктор Корчук 
говорил о принесённой жертве Спасителя мира 
на кресте, которая очень важна для людей. 
Простая, душевная беседа влияла на сердца 
присутствующих и люди с интересом слушали и 
задавали вопросы. Этот диалог, открывал сердца. 
Многие согласились с выражением, что «Можно 
носить на груди крестики, а в душе будут нолики».

Эти люди вновь приглашали прийти и 
рассказать о Христе. 

Все члены церкви молились, чтоб Дух Святой 
влиял на сердца этих людей и работал день ночь, 
ибо время близко и весьма поспешает.

В сам праздник Пасхи, 5 мая, члены второй 
шахтинской общины вышли на улицы города, 
чтобы рассказать людям о жертве Христа и 
подарить книги «Великая борьба», «История 
спасения» и «Путь ко Христу», а также раздать 
газеты «Ключи к здоровью».

Это было уникальное служение. Здесь звучали 
слова утешения и надежды. Молодые и пожилые 
жители города с радостью брали книги и вступали 
в беседу, задавая вопросы.

Благая весть для всех

Было подарено много книг. Так плодотворно прошел 
этот день у каждого, кто пожелал совершать это уникальное 
служение.

Проходя мимо одной чисто убранной могилы, сестра увидела 
сидящих мать и сына с болезнью Дауна. По-видимому, они 
недавно потеряли мужа и отца и были расстроены. Подойдя 
к ним, сестра тихо сказала, что у них есть надежда на встречу 
с дорогим их сердцу человеком. И сказала: «Можно мне вам 
подарить уникальную книгу, из которой вы можете узнать об 
этой встрече, о надежде, о том, что скоро горя и слез не будет?»

Женщина тихо сказала: «Да, я хочу получить ее». Молодой 
человек схватил книгу «Великая борьба» и плача прижал к 
груди, глядя с такой надеждой на мать, которая сказала ему: 
«читай мне вслух, чтоб ее понять».

Слава Богу за этот день и за то, что церковь могла совершить 
это служение: кто-то благовествовал, а кто-то молитвенно 
поддерживал их.

Пусть милость Божия благословит каждого слышавшего 
Благую весть!

Отдел информации 
2-й церкви г. Шахты



пасха наша — христос

“ОН ЖИВ”
Под таким оптимистичным названием 4 мая в городе 

Апшеронске прошел Пасхальный концерт.
Организатором концерта стала музыкальный 

руководитель общины – Кристина Лебешева. В программе 
были хоровые выступления, музыкальные коллективы, 
детские группы, стихотворения и пантомима.

Цель данного концерта – принести весть Евангелия 
посредством музыки и пения, а в контексте известного 
праздника, еще раз напомнить слушателям историю Пасхи, 
её библейское значение, и подарить каждому надежду на 
будущее с Богом и желанную встречу с близкими.

Мысль о том, что Христос нас освободил, и подарил 
спасение, проходила «красной нитью» на протяжении 
всего мероприятия.

В начале программы хор исполнил два гимна 
прославления – «Аллилуйя» и «Царь Царей», которыми 
был прославлен небесный Отец, из любви к людям 
пожертвовавший Своим Сыном. Очень важно помнить об 
этом, и быть благодарными за эту жертву.

Центральной частью концерта, стала пантомима, 

которая называлась «Агнец». В ней 
было образно представлено, что 
жертвенный ягненок символизирует 
«Агнца Божия», в котором 
единственная надежда на спасение: 
«Пасха наша Христос, заклан за нас» 
(1 Кор. 5:7). 

В заключении были исполнены 
хоровые пения под названием 
«Он жив» и «Он вернется». И все 
еще раз осознали, какое великое 
событие ждет нас: Сам Бог снова 
вернется как Царь Царей, чтобы 
забрать нас к Себе в небесный 
город Иерусалим! 

Алёна ПЕРЛОВСКАЯ,
отдел информации

 общины, г. Апшеронск



идите и научите

Молодёжная 
библейская конференция      
     кишинёвского поля

18 мая 2024 г. молодёжь из Кишинёвского поля 
собралась в общине города Оргеев для совместного участия 
в библейской конференции, основанной на книге, которую 
они изучали в этом году. Указанная книга «Следуй за мной» 
была разработана на основе Евангелия от Иоанна. Стоит 
отметить, что эта была вторая конференция, основанная 
на этой книге, и на этот раз мы смогли провести ее вместе 
с молодёжью. В этой конференции приняли участие 
молодые люди из церквей «Эфес», «Вефиль», «Аделаида» 
г. Кишинёва и общины г. Оргеев. Организаторами этой 
встречи стали пастор Олег Понятовский и директор Отдела 
молодёжного служения Церкви AСД в Молдове Роберт 
Ляху.

Конференция проходила в три 
этапа:

Первый этап — «Лотерея» 
— включал в себя 50 вопросов, размещённых 
на мониторе под цифрой, и каждая команда 
поочередно выбирала по одной цифре, открывала 
соответствующий вопрос. чтобы подготовиться 
к ответу выделялось по 30 секунд на каждый 
вопрос, чтобы подготовиться к устному ответу 
представленного.

На втором этапе под названием «Выборы» 
участники каждой команды представляли свой выбор 
правильного варианта вопросов, поставленных 
на монитор, одновременно с поднятием 
соответствующей карточки А, B или C.

Третий этап — «Битва капитанов» — был 
прекрасным испытанием для руководителей 
команд, выходя вперед, каждый должен был сказать 
по 2 вопроса и один библейский стих для другого 
капитана.

Молодые люди продемонстрировали свои 
навыки в области познания книги и, конечно же, 
библейских текстов.

И, как обычно, была представлена сводка 
результатов, полученных участвующим командам:

I место — молодёжь церкви «Эфес», г. Кишинёв
II место — молодёжь церкви «Аделаида», г. 

Кишинёв
III место — молодёжь церкви г. Оргеев
Они воспользовались моментами, проведёнными 

вместе, запечатлели воспоминания в альбомах 
телефонов. Мы не можем пропустить момент, когда 

все присутствующие наслаждались 
вкусной едой, с любовью 
приготовленной сёстрами из 
церкви. Церковь чувствовала себя 
духовно и социально связанной.

Благодаря этому формату у 
молодых людей была прекрасная 
возможность лучше узнать друг 
друга. С добрыми пожеланиями, 
приветствиями и искренней 
молитвой молодые люди 
попрощались и отправились домой. 
Благодарим Господа за то, что Он 
живет в сердцах молодых людей, 
чтобы искать Его и изучать Его 
слово!

Анна ГАЛАВСКИ,
руководитель  Отдела информации

4-й общины, г. Кишинев



Молодёжная 
библейская конференция      
     кишинёвского поля

наставь юношу

БиБлейская конференция 
соБрала молодежь в ессентуках

Служение молодежи — одно из самых интересных и 
инновационных в современной миссии церкви. Используя 
все доступные инструменты, можно пригласить на 
молодежные встречи большое число людей.

На базе молитвенного дома в городе Ессентуки была 
проведена молодежная библейская конференция, на 
которую были приглашены друзья не из церкви. На 
протяжении нескольких недель шла активная подготовка.

Основным ведущим мероприятия стал руководитель 
Отдела молодежного служения Кавказской союзной 
миссии Антон Бойков.

Эти встречи посетили более 80 человек, в числе 
которых были и новые люди. За время программы удалось 
познакомиться и наладить общение с некоторыми из 
них, и теперь мы можем приглашать их и на дальнейшие 
встречи.

На конференции были затронуты такие темы:
1. В чем смысл жизни?
2. что такое христианство?
3. Кто такой Иисус? 
4. Жизнь с богом что-то дает? 

Молодежный проект ToPikc развивается уже около 
пяти лет и за это время, было сделано немало. Именно 
такой длительный и стратегический подход позволил 
провести подобное мероприятие.

Организаторы не собираются останавливаться 
на достигнутом, и уже через полгода планируют 
продолжить конференцию и провести еще четыре 
встречи.

Верим, что такие мероприятия могут изменить жизни 
молодых людей и привести их к живым отношениям 
с Богом. Продолжаем молиться и 
стремиться к тому, чтобы служение 
молодежи росло и развивалось. 
Благодарим всех, кто поддерживал нас!

Николай УСКОВ, 
пастор церкви, г. Ессентуки



провозглашая весть

Неделя дворового еваНгелизма 
       прошла в иркутске

С 12 по 17 мая в городе Иркутске литературные 
евангелисты провели Неделю дворового евангелизма в 
микрорайоне «Рабочее Поместье».

Уже два года в микрорайоне, где многие люди 
проживают в ветхих домах, предназначенных под снос, 
мы распространяем газеты «Сокрытое сокровище» 
и «Ключи к здоровью». Мы приносили их в каждый 
двор, в каждую семью. За это время около 200 семей 
подписались на эти периодические издания. Каждый 
праздник мы приглашаем наших подписчиков на 
концерт в церковь. Из них пять человек стали учениками 
Школы Библии. В этом году, чтобы укрепить наши связи и 
порадовать читателей, мы приняли решение дождаться 
тепла и провести в дворах микрорайона Выставки 
здоровья.

В мае пришло долгожданное тепло. Всю неделю 
температура воздуха была больше 20 градусов, и мы 
вышли на улицу с Выставкой здоровья. Каждый день мы 
переходили из одного двора в другой и, таким образом, 
за неделю охватили два квартала.

Наши знакомые и друзья в этих дворах узнавали 
нас на улице, охотно беседовали. Их радовало, что 
можно измерить параметры: роста, веса, жировых 
отложений и получить бесплатные консультации 
медика. Большой интерес прохожие проявляли к 
книгам. Дети, возвращаясь со школы «стайками», как 
воробьи подлетали к баннерам, охотно слушали, а затем 
перелистывали книги про Жодю, Мозю и Леху. Люди 

восхищались тем, что впервые могут 
участвовать в таком мероприятии: 
«Сколько живем в этом микрорайоне, 
впервые видим, чтобы специально 
для нас устраивали такую акцию!»

Нас очень порадовало то, что наши гости охотно 
вступали в разговор. Некоторые из бесед особенно 
запомнились: Иван, 45 лет, поделился, что его 
позвоночник «рассыпается», у него высокое давление, 
сильные головные боли, высокий холестерин, падает 
зрение, он уже имеет инвалидность. Прямо во время 
разговора с нами он принял решение бросить курить.

Молодой человек Тимур после теста на биологический 
возраст приобрел книгу «Ключи к здоровью».

Еще одна женщина-пенсионерка ухаживает за своей 
мамой. От недосыпания и стрессов она себя очень 
плохо чувствует. Она увидела книгу «Здоровая пища» 
и решила ее купить, потому что в оглавлении нашла 
рекомендации по питанию, соответствующие ее случаю 
жизни.

И таких моментов много, когда книга может дать 
больше информации, проверенной временем! Главное 
— выслушать внимательно каждого человека и с 
любовью предложить лучшее!

Наш опыт служения по дворам вдохновил нас самих. 
Мы уже строим планы в какие дворы и в какой квартал 
понесем газеты, найдем подписчиков, затем желающих 
изучать Библию, затем укрепим наши связи через 
Выставку здоровья. И таким образом, подготовим наших 
горожан к встрече с Господом!

Наталья ЛАТыШЕВА,
Директор Отдела издательского 

служения Восточно-Сибирской Миссии



всегда готов для господа

Посвящение в следоПыты в клубе «скала» 
         г. новосибирска

18 мая во время богослужения церкви «Слово 
Твоё» состоялось посвящение в следопыты трёх 
ребят из следопытского клуба «Скала». Это было 
значимым мероприятием как для ребят, так и для 
всех собравшихся. В гости к клубу «Скала» приехал 
клуб «Созвездие» из третьей общины г. Новосибирска. 
Именно они и участвовали в церемонии посвящения 
в следопыты. Каждый из следопытов рассказывал о 
значение шести ступеней, которые ребята проходят 
в течение шести лет, а затем зажигали свечу, которая 
олицетворяла ступень. Вначале следопыты дали 
обещание и произнесли закон следопытов, а затем 
трём посвящающимся следопытам во время этой 
церемонии повязали галстуки. Все это сопровождалось 

чётким маршем, с которым ребята зашли в зал под звуки 
гимна следопытов «Зовут следопытами нас».

Следопыты клубов «Созвездие» и «Скала» приняли 
участие в проведении богослужения: открытие служения, 
вступление к субботней школе, пение, детская история и 
призыв к дарам.

Пастор местной общины в проповеди, которая так 
и называлась «что значит посвящение?», представил 
уроки из Библии. Был взят отрывок из 2 Тим. 2:1-13, где в 
трёх метафорах воина, атлета и земледельца говорилось 
о посвящении.

Слава Господу за то, что у Церкви Божьей есть доброе 
будущее в подрастающем поколении!

Отдел информации Центрально-Сибирской Миссии



всегда готов для господа

Всемирный день 
искателей приключений 
и благослоВение ребёнка!

18 мая 2024 года в адвентистской церкви города 
Унгень состоялся двойной праздник— Всемирный день 
искателей приключений и благословение малышки по 
имени Табита!

Целью праздничной программы было вовлечение 
каждого члена клуба «Давид» в служение. Был 
представлен ежегодный анализ деятельности и работы 
клуба в церкви и обществе. Дети прославляли Господа 
в пении и декламации стихов, а наставники передавали 
всем присутствующим духовную весть – как ценно быть 
ребёнком, и как сильно Иисус желает, чтобы все были 
спасены!

В завершении программы состоялось благословение 
ребёнка – Табиты Кожокарь. Пастор местной общины 
Игорь Гудумак молился об этой девочке вместе с 
ее родителями, бабушкой и дедушкой! Затем был 
организован стол с вкусняшками для детей!

члены церкви получили вдохновение от этой 
программы, потому что они лучше узнали, чем 
занимается клуб искателей приключений. Слава Богу за 
всё!

Игорь ДыРЗУ,
Руководитель Отдела информации церкви г. Унгены



всегда готов для господа

Программа 
искателей Приключений 
в адвентистской церкви 
   города вулканешты

18 мая Всемирный день искателя приключений.
В субботу, 18 мая 2024 года церковь «Вефиль» стала 

местом проведения радостного и вдохновляющего 
служения — программы искателей приключений. На 
этом богослужении, наполненном духом единства и 
веры, были посвящены два новых искателя — Тимофей 
Маджар и Никита Караян. Всего клуб «Вениамин», 
который был зарегистрирован в 2022 году, насчитывает 
16 юных участников, каждый из которых принял 
активное участие в мероприятии.

Программа была насыщена разнообразными 
выступлениями: дети читали стихи, исполняли песни 
и играли на музыкальных инструментах в оркестре. 
Наставники клуба подготовили короткие поучительные 
проповеди на тему «Иисус - наш супергерой». Они 
напомнили детям и взрослым, что Иисус направляет нас 
в жизни, и подкрепили свои слова стихами из Иеремии 
31:3 и Псалтири 31:8.

Одним из трогательных моментов стало 
предложение наставников каждому посетителю 
написать благодарность Богу на листочке в виде рыбки. 

Дети с корзинами собрали эти листочки, после чего 
была совершена общая молитва. Этот символический 
жест объединил всех присутствующих в благодарности 
и молитве.

Церемония посвящения, которую проводили 
мастера- проводники Георгий Бордей и Дмитрий 
Кыса, была кульминацией мероприятия. Родители 
новопосвященных мальчиков, Тимофея Маджара и 
Никиты Караяна, также сказали несколько напутственных 
слов своим детям. В знак признания и в память о важном 
дне мальчикам были вручены подарки — кружки с 
логотипом клуба искателей приключений.

Завершилось мероприятие исполнением 
псалма под аккомпанемент детского оркестра, что 
создало атмосферу единства и радости среди всех 
присутствующих.

Программа искателей приключений в церкви 
«Вефиль» стала ярким примером того, как вера, 
поддержка и любовь могут объединить людей и 
подарить им надежду и вдохновение на пути следования 
за Иисусом.

Надежда КОчАШ,
Руководитель Отдела информации 

церкви г. Вулканешты



всегда готов для господа

Быть Следопытом – Большая ответСтвенноСть

18 мая в церкви Лоткина города Тбилиси прошло богослужение, 
где активное участие принял клуб следопытов X Team. Хоть нас и 
не так уж много в клубе, но мы всегда стараемся внести свой вклад 
в богослужение.

Волнение и ответственное отношение следопытов чувствовалось 
с самого утра. Соответственно оформленная обстановка также 
создавала другую атмосферу, специальную, следопытскую.

И вот служение началось и как будто в это время звук шагов, 
идущих к кафедре, звучит по-другому. Прозвучали гимн и молитва 
следопытов. чтение псалмов, миссионерская история, пение с 
детьми – все это проводили следопыты и дети. 

Самым радостным моментом стало посвящение нового 
члена в клуб Следопыт. Еще один подросток решил служить 
Богу. Ликовали все, поскольку наш клуб пополнился еще 
одним участником, который будет активным членом клуба 
и посвящённым членом церкви.

Пусть шаги следопытов всегда будут слышны в каждой церкви, 
и пусть гимн следопытов звучит часто! 

Майя КИСИЕВИ,
Руководитель X TEAM клуба Следопытов Лоткинской церкви



Быть Следопытом – Большая ответСтвенноСть

всегда готов для господа

Всемирный день 
искателей приключений 
     В Беларуси

Видеть детей послушными, честными, добрыми, 
благодарными, вежливыми, почтительными — желание и 
стремление родителей, стремящихся воспитать их для вечности. 
Именно эти качества созвучны закону клуба «Искатели 
приключений», который был основан для духовной поддержки 
детей от 5 до 9 лет.

Суббота 18 мая была особенной для искателей приключений 
всемирной Церкви, а также на территории Белорусского униона 
церквей. В общинах Беларуси искатели приключений провели 
особое служение. В программе были интересные химические 
опыты с христианским смыслом, поучительные истории, 
проповеди детей.

День был наполнен духовным уроками, сюрпризами, 
совместными прославлением Бога.

Помогли им в этом старшие товарищи — следопыты и 
молодежь. Проповеди детей и пастора вселили ощущение 
безопасности и спокойствия, которые Иисус дарует каждому, кто 
полностью доверяется Ему.

После совместного обеда искатели и 
следопыты поучаствовали в квестах, одним 
из которых был молитвенный. На станциях с 
помощью наставников ребята молились за 
церковь, семью, друзей, свои мечты, делились 
тем, что тревожит, отдавали Богу согрешения 
и переживания.

Слава Богу за служение клубов и духовное 
попечение о детях в наших общинах. Пусть их 
сердца наполняются любовью и светом Иисуса 
Христа и откликнутся на Его призыв доверить 
Ему свою жизнь и посвятить себя труду для 
спасения ближних!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей



детство с богом

ЕщЕ одно 
вЕличайшЕЕ путЕшЕствиЕ

19 мая в церкви «Филадельфия» в г. Тбилиси 
была запланирована детская программа. Церковные 
скамейки за пару часов до начала программы 
постепенно заполнялись новыми лицами. В программе 
приняли участие 62 ребенка вместе со своими 
родителями, которые были приглашены членами 
церкви.

Программа под названием «Величайшее 
путешествие» каждый раз разная. На этот раз мы 
вместе путешествовали в разные временные отрезки 
из Библии: от сотворения мира до воскресения Иисуса. 
А также были игры и песни, которые создавали веселую 
атмосферу, где дети могли участвовать, а родители 
смотреть программу и в случае заинтересованности 
задавали вопросы организаторам программы.

Во время такой программы мы всегда предлагаем 
детям изучать 12 библейских уроков, которые дети 
могут делать тремя способами: в церкви по субботам, 
дома заполняя вопросники, которые мы заранее 
раздаем вместе с книгами, или с помощью видеоуроков 
на странице в соцсети, где дети могут оставлять свои 
сделанные задания в комментариях. На этот раз 
желание пройти уроки изъявили 42 ребенка. Надеемся, 
что увидим каждого из них на выпускном.

В конце программы мы раздаём детям подарки от 
организации «Сумка Самарянина».

Слава Богу! Наши «величайшие путешествия» 
продолжаются по всей Грузии!!!

Майя КИСИЕВИ,
Руководитель Отдела детского служения 

Грузинского Поля



с любовью к людям

Подаренная надежда
Благословенным весенним днем, 17 мая 2024 

года, молодежь города Шымкента пережила новый 
опыт в социальной помощи людям, находящимся 
в хосписе. Бог предусмотрел все необходимое еще 
задолго до этого дня.

На одной из молодёжных встреч возникла идея 
собирать деньги для помощи людям. Молодые 
люди начали жертвовать и молиться, чтобы Бог 
послал нуждающихся. И было решено посетить 
тяжелобольных, которым необходима поддержка 
и внимание. В этот же период был запланирован 
приезд молодёжного хора из Астаны «Life 
in the sky». Тогда Бог побудил организовать 
благотворительный концерт и все собранные 
средства пожертвовать хоспису в городе 
Шымкенте.

Мероприятие было посвящено теме «Бог 
рядом», и гости почувствовали особую близость 
и единство друг с другом и нашим любящим 
Творцом. Молодежь Астаны с радостью приняла 
участие в сборе картин для больных. На концерте 
был произведен сбор средств и, к всеобщему 
удивлению, сумма пожертвований достигла 110 
тысяч. Вся община единодушно вознесла хвалу 
всемогущему Отцу и полностью доверила планы 
и намерения под Его контроль. Люди продолжали 
жертвовать в течение недели, тем самым увеличив 
общую сумму до 180 тысяч. Всю неделю собрание 
непрестанно молилось и поддерживало юных 
добровольцев.

В пятницу утром всех участников группы очень 
тепло приняла администрация хосписа и проводила 
к больным. После знакомства с пациентами им 
подарили картины, раздали средства личной 

гигиены, такие как мыло, салфетки, 
памперсы, зубные щетки. С разрешения 
людей, находящихся в палате, участники 
возносили молитвы за их здоровье и 
состояние. Были исполнены стихи, песни 
на русском и казахском языках. Пациенты 
были очень воодушевлены визитом и 
благодарны оказанному вниманию. Среди 
них были и те, которые не способны 
разговаривать и плохо слышат, и одному из 
них группа подарила Библию. Родственники 
больных также говорили, что полагаются 
только на Бога, и жаждали услышать слова 
ободрения.

Стоит отметить, что и врачи с медсестрами внимательно 
слушали, задумываясь о словах, которые были в песнях, 
пасторском наставлении и общем свидетельстве.

«Посещение хосписа заставило меня задуматься 
о своей жизни и ещё больше ценить то, что имею. 
Когда видишь людей в таком тяжёлом состоянии, то 
собственные проблемы кажутся не такими уж важными. 
Ты знакомишься с человеком и обнимаешь его 
своими молитвами. Молитвами о том, чтобы он успел 
познакомиться с Богом и был спасён. Такие социальные 
проекты — очень важная часть жизни Церкви», — говорит 
один из участников группы.

В будущем планируется продолжать посещать данный 
хоспис и, таким образом, нести благую весть народу и 
открывать спасительную любовь Христа!

Огромная благодарность всем, кто оказал бесценную 
помощь и вместе с общиной города Шымкента послужили 
в Божьем деле!

Кунке ИБРАЕВА,
г. Шымкент, Казахстан



Майская акция объединения 
«добрые руки» в нижнеМ новгороде

12 мая в Нижнем Новгороде прошла акция 
волонтерского объединения «Добрые руки». 
Неожиданным подарком для гостей стало 
выступление на акции церковного хора. 

В музыкальном оформлении встреч обычно 
принимают участие авторы и исполнители 
христианских песен из разных общин Нижнего 
Новгорода и Нижегородской области. На майскую 
встречу впервые за время существования 
волонтерского объединения был приглашен хор 
Центральной общины адвентистов седьмого дня. 
Это стало настоящим сюрпризом для пришедших 
на встречу, подняло настроение и помогло 
прочувствовать особенную атмосферу встречи.

Темой встреч на текущий год стали «Библейские 
обетования. Исполнение в моей жизни». Каждый 
выступающий на встречах должен рассказать о 
том, как в его жизни исполняются библейские 
обетования. На майской встрече о своем опыте 
рассказал священнослужитель Евгений Кафтанов. Он 
вспомнил, как в его жизни исполнилось обетование, 
записанное в книге пророка Иеремии: «Воззови 
ко Мне – и Я отвечу тебе, покажу тебе великое и 
недоступное, чего ты не знаешь». Однажды Евгений 
все лето служил в христианских лагерях, и не смог 

заработать на одежду для учебы. Помолившись однажды 
утром, он вышел из дома и нашел на улице деньги. На них 
он смог купить одежду.

Встречи «Добрых рук» – это возможность послужить 
людям в том числе и своим творчеством. Здесь чувствуют 
себя свободно и встречают понимание и принятие. Так 
одна из постоянных посетительниц акций «Добрых рук» 
рассказала стихотворение собственного сочинения, 
посвященное Дню Победы.

Для гостей также работал кабинет здоровья. Здесь 
рассказывали о том, чем полезна зарядка для ушей и 
как ее делать. Оказывается, массаж ушной раковины 
улучшает кровоснабжение, в том числе и головного мозга, 
и положительно влияет на когнитивные способности. 
Зал вещевой помощи за час посетили около 50 человек. 
Они смогли выбрать для себя одежду, а одна женщина, 
ожидающая появления малыша, ушла отсюда с детской 
коляской. Продуктовые наборы получил 51человек, 
три человека воспользовались услугами социального 
парикмахера. 

На библейских курсах, которые состоялись после 
встречи, рассматривали тему «Какой Бог?». Курсы 
проводил священнослужитель Михаил Варенов.

Юлия СИНИЦыНА,
отдел информации Волго-Вятского Объединения



с любовью к людям

Служение 
Семьям С оСобенными детьми 

Много лет адвентистская община г. Волжский, 
Волгоградской области сотрудничает с Фондом 
помощи детям-инвалидам. 12 мая она провела 
благотворительную пасхальную программу, на 
которой присутствовало более 30 человек, в том числе 
семьи с особенными детьми.

История этого сотрудничества началась с 
неожиданной встречи в последний рабочий день 
декабря 2016 года. Адвентистская община г. Волжского 
вот уже 8 лет сотрудничает с городской общественной 
благотворительной организацией «Дари добро», 
которая занимается помощью семьям с детьми-
инвалидами. Прихожанка адвентистской церкви г. 
Волжского Людмила Заишникова в магазине увидела 
елку, на которой вместо украшений висели фото детей-
инвалидов, а рядом стояли две женщины, которые 
держали ящик для пожертвований. Они собирали 
средства на покупку пеленок, памперсов и средств 
гигиены для новорожденных отказников.

Людмила Заишникова познакомилась с 
этими женщинами, одна из которых оказалась 
руководителем фонда «Дари добро». Эту историю 

Людмила рассказала в своей общине. 
Появилось предложение провести 
рождественский концерт, на который 
пригласили представителей фонда. После 
концерта, во время чаепития, удалось 
пообщаться и ближе познакомиться. Так 
началась дружба, которая продолжается 
уже 8 лет, а благотворительные программы 
стали доброй традицией общины.

В год проходит до 10 встреч – 
праздничные концерты, кулинарные 
классы, детские и семейные программы. 
На каждое мероприятие приходит 15-
16 семей, для которых община готовит 
продовольственные подарки, проводит 
странички здоровья, предлагает одежду и 
обувь. На всех встречах звучит Слово Божье.

12 мая для семей с особенными детьми и для всех, кто 
хочет больше узнать о Христе община провела большую 
концертную программу «Пасха наша – Христос». Весь 
праздник – как «повесть о Божьей любви». Музыкальные 
номера один за другим погружали слушателей в те дни, 

когда на этой земле жил Иисус Христос, раскрывая 
суть Его служения людям. И кульминация – Его 
смерть и воскресение, как залог спасения человека и 
победы над грехом и смертью. 

Каждая праздничная программа для прихожан 
общины – это возможность принести частицу тепла 
в семьи, где так много трудностей. Как сказал один 
из прихожан общины: «Все, что мы делаем, это 
выражение нашей любви ко Христу, которая не 
заканчивается одним днем, а дает возможность 
служить ближним». И в ответ на это служение 
община радуется улыбкам и словам благодарности 
тех, кому удалось помочь.

Сергей ЛИХОДЕЕВ,
Отдел информации общины



В столице Карачаево-черкессии городе черкесске 
состоялось особое событие для Церкви Адвентистов 
седьмого дня – открытие дома молитвы.

На это особое событие собрались братья и сестры 
с ближайших общин, чтобы вместе порадоваться 
благословению от Господа. 

Служение началось с прославления Бога в пении. 
Участники из разных городов пели и участвовали в 
служении в особом вдохновении. Это был особый 
праздник, который наполнял все сердца. 

Исполнительный секретарь Кавказской союзной 
миссии, пастор Эдуард Симинюк кратко провел урок 
Субботней школы. После этого всем собравшимся 
пасторы Виктор Кичук и Николай чекелек рассказали 
историю строительства молитвенного дома.

Была предоставлена возможность представителям 
органов власти и других христианских церквей 
выразить поздравление общине с данным событием.

дом сей домом господним назовется

Новый Дом молитвы 
посвятили в Черкесске

Приятно было увидеть всех пасторов, которые ранее 
совершали служение в этой общине и которые смогли 
приехать на это мероприятие.

Пастор и руководитель Церкви АСД на территории 
Кавказа Федор Колтук обратился со Словом Божиим ко 
всем собравшимся. Он отметил, что самый главный храм 
– это мы. И Бог присутствует не только в здании, но и в 
сердце каждого верующего. 

В завершении богослужения была совершена литания 
посвящения молитвенного дома. В этом служение 
участвовали все присутствующие служители церкви.

Верим, что Бог благословит общину города черкесска 
и этот дом наполнится новыми людьми, которые 
последуют за Господом.

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации Северо-Кавказской Миссии



СоСтоялСя форум отдела здоровья 
Южного объединения адвентиСтСкой Церкви

за здоровый образ жизни

С 17 по 19 мая в Южном Объединении прошел 
форум здоровья. На него собралось 72 участника — 
руководители отделов здоровья и энтузиасты здорового 
образа жизни общин Южного Объединения.

Основной целью этого форума стала поддержка 
развития служения отдела здоровья в местных общинах.

В приветственном обращении к собравшимся 
руководитель Южного объединения Сергей Кемяшов 
призвал молиться об изменении силой Духа Святого 
прежде всего лично себя, а потом уже других. В духовном 
наставлении руководитель Отдела здоровья Западно-
Российского союза Мария Вачева, кроме духовных 
аспектов показала, что представлять информацию о 
здоровом образе жизни следует как преимущество, а не 
как ограничение.

Постоянное присутствие на форуме руководства 
конференции Сергея Кемяшова и Романа Киселёва 
было особым благословением для делегатов форума. 
На протяжении всех дней братьями из администрации 
Южного объединения было представлено много 
интересных и важных тем о разумном, совместном 
служении, наполненном любовью. Была также 
представлена молитвенная инициатива нашей церкви 
«Восстановление алтаря». 

Руководитель Отдела здоровья Евро-Азиатского 
дивизиона Нигина Муратова раскрыла тему «Истории 
адвентистской системы здравоохранения». Она 
рассказала о том, как Бог открыл весть о здоровье Своему 
народу, как Церковь адвентистов седьмого дня была 
призвана противостоять невежеству в лечении болезней 
в 19 веке. Посредством семинара участники увидели 
как Церковь сегодня эффективно осуществляет свою 
миссию в мире, проповедуя весть, которая затрагивает 
человека, как целостное существо, в единстве всех его 
составляющих: духовной, физической, психической, 
социальной.

Важной темой субботнего богослужения была весть 
о Божьем методе донесения вести через проповедь 
пастора Сергея Ивановича Кемяшова. Он показал 
через библейские примеры, как люди, особо ревнуя, 
переходили на не Божьи методы, и в результате был 
обратный эффект. «Нам важно помнить, — подчеркнул 
пастор Кемяшов, — слова и пример Иисуса Христа, когда 
Он ненавязчиво и постепенно с огромной любовью, 
пониманием, состраданием доносил весть о Царстве 
Божием».

В семинаре «Как следует преподносить весть о 
здоровье» Мария Вачева отметила, что нужно избегать 
крайних подходов в служении и напомнила, что центром 
вести о здоровье в Церкви адвентистов седьмого дня 
являются Христос и Его принципы, в числе которых 
– искренняя забота о людях. Активно участвовали 
собравшиеся и в обсуждении вопросов на интерактивном 
семинаре Марии Вачевой «Как проводить пятиминутки 
здоровья».

Актуальные семинары и мастер-классы на форуме 
представила команда из центра здоровья «Петровичи», 
руководителем которого является Сергей Смирнов. 
Собравшиеся узнали, что полезная еда может быть, 
вопреки стереотипам, вкусной, недорогой и легкой в 
приготовлении. Молодые участники особо отметили 
семинар Сергея Смирнова о том, как познакомиться и 

подружиться с молодежью, как провести интересную 
беседу, стать друзьями для вечности. Информацией 
об организации клубов здоровья и центров влияния 
с делегатами форума поделился Лунёв Александр — 
руководитель центра влияния из. г. Энергодар.

Поддерживать физическую форму и тонус 
участникам помогала фитнес- инструктор Марина 
Перешивкина. Марина дала рекомендации как 
делать физические упражнения правильно, не 
травмируя себя. Проводя утреннюю зарядку, 
фитнес-инструктор помогала зарядится на весь день 
позитивом, энергией и хорошим настроением.

На протяжении трёх дней делегаты форума 
отдела здоровья Южного Объединения размышляли 
о целостном и комплексном подходе к пониманию 
своей миссии в мире. Именно это и отличает 
Церковь адвентистов седьмого дня 
и определяет ее уникальность.

Прощаясь с гостями этого 
благословенного мероприятия, 
я стал свидетелем как несколько 
человек благодарили руководство 
Южного объединения, заявив, что 
решили вернуться на служение в 
отделе здоровья, которое раньше 
совершали. И это вдохновляет.

Виталий ФРОЛОВ,
руководитель Отдела здоровья 

Южного Объединения



за здоровый образ жизни

Красносулинская община при 
поддержке собратьев из Ростова-
на-Дону провела Выставку здоровья 
1 мая в центральном парке города.

В этот день должно было 
состояться открытие летнего сезона 
в парке, и не воспользоваться 
возможностью для общественного 
мероприятия было бы неразумно. 
Последние дни апреля были очень 

ветренными, и организаторы выставки, конечно же, 
переживали, как это отразится на программе – не 
помешает ли это обстоятельство семьям с детьми 
прийти на место народного гуляния, да и стенды 
с плакатами могли падать при порывах ветра. Но 
Небесный Отец слышал молитвы – руководителем 
молитвенного отдела Ольгой Солод был организован 
24-часовой молитвенный марафон – погода 1 мая 
была превосходной.

Команда из 18 человек, в которой были подростки, 
молодежь и более старшие члены церкви, слегка 
волновалась… Координатор мероприятия Ольга 
Милишенко расставила всех по местам, раздала 
заранее приготовленные листовки и буклеты с 
рекомендациями для гостей, и пошли первые 
посетители… Были люди самого разного возраста – 
от малышей до пожилых, что не могло не радовать.

Многих привлекал плакат «Питание», где 
каждому предлагали вкуснейший ароматный 
хлеб, испеченный руководителем отдела здоровья 
РКО Оксаной Харитоновой. Пройти мимо было 
невозможно даже членам команды. 

Попить воды и послушать о необходимости 
снабжать организм именно этим живительным 
напитком, а не различными суррогатами, слушатели 
могли у стенда «Вода». 

Проверить рост и вес, а потом сделать выводы — 
неотъемлемая часть контроля за здоровьем. 

Убеждать людей в необходимости физических 
нагрузок и воздержания, кажется, нет нужды, но 
часто это остается без внимания.

Солнечный свет, чистый воздух и отдых, а, самое 
главное, мир с Богом – составляющие не только 
здоровой, но и счастливой жизни! 

Особо запомнились некоторые моменты общения 
с горожанами у стендов и в интервью, которые брали 

СКОЛЬКО СТОИТ ЗДОРОВЬЕ?
дети у тех, кто посетил выставку. Так одна женщина радовалась, 
что, гуляя по дальним дорожкам парка, свернула на центральную 
аллею и смогла услышать много полезного. Были отзывы о том, 
что такие мероприятия очень нужны городу. Также были встречи, 
которые никак нельзя назвать случайными. Один подросток 
поделился своим проектом о создании небольшой волонтерской 
группы из подростков, которые помогают пожилым людям.

У стенда «Воздержание» инструктор рассказывал о 
необходимости воздерживаться от вредных привычек, а в это 
время мимо проходили сотрудники охраны. Мужчины пошли 
дальше, а девушка остановилась и внимательно слушала. 
Завязался доверительный разговор. Молодая женщина 
призналась, что во время беременности и кормления ребенка, 
бросала курить, а потом вновь вернулась к этой разрушающей 
привычке. Слова члена команды о том, что ребенок по 
примеру мамы тоже начнет курить, когда подрастет, повлияли 
на слушательницу, и она согласилась с верностью этого 
утверждения. Сделала вывод, что нужно бросать сигареты. 
Совет просить помощи у Бога был принят адекватно.

Удивляет то, что в век просвещения и интернета многие 
не знают, что здоровый образ жизни, правильное питание не 
зависят от количества денег в кошельке. Правильно – не значит 
дорого! А те, у кого в холодильнике всегда есть красная рыба 
и сливочное масло (не говоря уже о креветках или покупном 
майонезе и прочем), вовсе не отличаются крепким здоровьем… 

Сколько стоит здоровье? Это вопрос нашего выбора.
Пастор общины Денис Симонов, беседовавший с людьми 

у самого важного стенда «Доверие Богу», констатировал, что 
люди очень позитивно относятся к рекомендациям обращаться 
к Богу в молитве, но не умеют этого делать.

Из всего вышесказанного вытекает один вывод: подобные 
мероприятия остро необходимы миру, каждому человеку в 
отдельности и обществу в целом.

Приятно, что в этот день в парке были не только местные 
жители, но и гости из Новошахтинска. Семейная пара с сынишкой 
прошли все станции, попробовали полезные продукты: хлеб, 
конфеты из сухофруктов и орехов, которые с большой любовью 
были приготовлены нашими сестрами. 

Благодарность, в первую очередь, нашему Господу, а 
также членам церкви из Ростова-на-Дону и местной общины, 
которые с энтузиазмом совершали это служение. Тем, кто 
фотографировал, снимал видео, брал интервью у посетителей и 
команды, монтировал ролик о выставке – всем благословений 
Божьих за посвященность!

Надежда НАСОНОВА,
г. Красный Сулин 



за здоровый образ жизни

Всероссийская акция, приуроченная к Всемирному дню здоровья, 
прошла в апреле в городе Зверево.

Клуб здоровья «ДОЛГОЛЕТИЕ», волонтеры здорового образа 
жизни (ЗОЖ) от «Лиги здоровья нации» проводили акцию «10 000 
шагов к жизни» и приглашали в парке тех, кто ценит свое здоровье и 
любит пешую ходьбу принять в ней участие. В итоге в акции приняли 
участие, как молодежь, так и пожилые.

Проходя по парку, участники клуба здоровья знакомились и 
общались с людьми, раздавая газеты «Ключи к здоровью».

Победителями стали 78-летняя Мария Курятникова (самая 
старшая участница), Наталья Солонченко (руководитель отдела 
здоровья зверевской общины) и ученица 6 класса Алены Примаченко 
(следопыт) и её подруги, которых она пригласила на акцию.

В тот же День здоровья — 7 апреля — в клубе стартовал курс 
программы «Новый старт», который проходил с 7 по 21 апреля.

Напомним, что программа «Новый 
старт» делает акцент на восемь 
факторов, существенных для сохранения 
здоровья и способных стать мощными 
оздоровительными средствами. Среди 
них: воздух, вода, солнце, питание, 
физические упражнения, воздержание, 
отдых и вера (доверие).

Для проведения занятий в клубе на 
помощь приехали сестры из Красного 
Сулина Нина и Екатерина, которые 
провели мастер-класс по приготовлению 
паштета из семян льна и тыквы.

Сестра Галина Дручинина увлекла 
молодёжь, складывая из лаваша 
конвертики с начинкой из чечевичного 
фарша.

В конце встречи все попробовали сами 
и угостили вахтера в ДК.

Приятно, что Клуб здоровья стал 
разновозрастным и приглашают 
приверженцев ЗОЖ в свою команду.

Слава Богу, Который помогает 
действовать и развиваться этому 
полезному и важному движению!

Наталья СОЛОНчЕНКО,
г. Зверево

Полезные инициативы 
    клуба «Долголетия»



музыка в служении

Миссионерский концерт 
в исправительной колонии

Посвящённые Богу люди 
относятся к имеющимся у них 
талантам как инструментам 
служения, осознавая, что всё от 
Него и для Него. С помощью дара пения можно 
нести весть о Христе, соединённую с музыкой, и 
находить доступ к сердцам. 

4 мая общину г. Борисова с миссионерским 
концертом посетила вокальная группа «Grace» из г. 
Гомеля.

Пение группы украсило утреннее служение, а 
со Словом Божьим к церкви обратился пастор 1-й 
общины г. Гомеля Сергей Архипенко.

На вечерний концерт группы члены общины 
могли пригласить знакомых и родных. В 12 
музыкальных произведениях и словах ведущих 
была представлена во всей полноте великая любовь 
Бога к людям.

На следующий день в воскресенье было 
запланировано посещение исправительной 
колонии в н.п. Новосады. Около 80 заключённых, 
присутствовавших на концерте, смогли услышать 
план спасения, представленный в словах песен. 
Слава Богу за возможность служить ближним и 
дальним!

Отдел информации 
Белорусского униона церквей
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музыка в служении

«Любовь, сошедшая с небес»: 
миссионерский концерт в Гомеле

8 мая в Гомельском городском Центре культуры 
состоялся миссионерский концерт под названием 
«Любовь, сошедшая с небес» автора-исполнителя 
Юрия Яковлева, при участии солистов и музыкальных 
коллективов 1-й общины г. Гомеля, а также хора «AD-
VENTUS». Концерт был организован в формате кафе с 
угощением за столиками.

Во время выступлений звучали слова о Господе, Его 
любви к каждому человеку и плане спасения для всех. 
На этом концерте по просьбе руководства Городского 
центра культуры г. Гомеля пастор Архипенко С.Е. говорил 
о ценности семьи.

Господь благословил выступающих и слушающих, в 
зале царила благоприятная духовная атмосфера. Люди 
слушали с вниманием и после концерта благодарили и 
изъявляли желание приходить на такие программы и 
дальше.

Хочется отметить вовлеченность членов общины, 
которые активно включились в эту миссионерскую 
инициативу. Кто-то принял непосредственное участие в 
музыкальных номерах, кто-то покупал билеты и дарил их 
приглашенным, а другие жертвовали средства на билеты 
для того, чтобы организаторы сами приглашали людей. 
По Божьему благословению и при участии членов церкви 

стоимость аренды была покрыта и концерт состоялся. 
У каждого из нас есть такие родственники, друзья, 
знакомые или сослуживцы, которые ни при каких 
обстоятельствах не желают приходить в помещения 
наших молитвенных домов на различные программы. 
Поэтому, для таких людей и был организован этот 
концерт на нейтральной территории, чтобы и они 
смогли через музыку и пение услышать весть Евангелия.

В итоге на программу пришли более 50 человек не 
из церкви. Вместе с пригласившими их 
членами церкви было почти 70 человек. 
Также часть людей пришли через афиши 
и рекламу.

Одним из участников концерта 
был музыкант-инвалид по зрению со 
своей супругой, тоже музыкантом. Они 
с радостью присоединяются к нашим 
проектам и приходят в церковь.

Слава Богу за возможность проводить 
такие мероприятия и рассказывать 
людям о Боге.

Отдел информации 
1-ой общины г. Гомеля
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«Я там, где ждут меня друзья»

Такие слова звучали в первой песне на юбилейном 
творческом вечере автора песен, пресвитера первой 
ростовской общины Владимира Киселева. А началось 
мероприятие с исполнения прекрасных музыкальных 
композиций ансамблем «Небесные струны» и 
объединило под сводами церкви и на канале общины 
родственников, друзей и многочисленных ценителей 
музыки из различных общин РКО, Краснодара, Москвы 
и других мест.

Представив присутствующим незаурядную 
личность Владимира Киселева, который привлекает 
к себе окружающих своим чувством юмора и 
целеустремленностью, ведущие обратили внимание, 
что с другим творчеством юбиляра община встречается 
гораздо чаще, чем с музыкальным, так как он искусно 
оформляет зал Дома молитвы ко всем праздничным 
мероприятиям.

Вечер был посвящен авторским произведениям 
юбиляра и прошел в форме музыкальной пресс-
конференции, во время которой зрители могли задать 
вопросы Владимиру.

С вдохновением и проникновенностью рассказывал 
автор о каждой своей песне – ее истории создания и 
особом смысле. А собравшиеся задавали ему вопросы 
из зала и чата трансляции.

Среди любопытных фактов о юбиляре, запомнилось 
то, что Владимир в детстве мечтал стать директором, а 
сейчас мечтает построить дом; его любимый библейский 
герой – Иона; не любит пылесосить; ему нравится отдых 
на пляже, смотреть на море и волны; мечтает съездить 
на Байкал, а вдохновляет его, конечно же, любимая 
супруга Лиля.

Как и положено на юбилее, были поздравления, 
пожелания и подарки. Приятно было видеть немало 
добрых отзывов в чате трансляции, в том числе и 
от «случайных» слушателей, которые субботним 
вечером непроизвольно забрели на творческий вечер, 
просматривая видео в интернете. 

«Мы желаем тебе мечтать, как было сказано в 
одной из твоих песен, взлетать все выше и желаем тебе 
никогда не падать духом, всегда взирая на Начальника 
и Совершителя веры», — пожелал юбиляру пастор 
Михаил Олийник в завершении вечера и совершил 
молитву благословения, а Владимир совершил молитву 
благодарности.

Наталья СЕМАК,
отдел информации 1-й церкви, г. Ростов-на-Дону
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Христос воистину воскрес!

Об этом пели и рассказывали стихи во время 
онлайн-концерта, который прошел вечером 4 мая в 
первой общине Ростова-на-Дону.

Ведущие обратили внимание на то, за пестротой 
народных славянских традиций мало кто задумывается 
над тем, что на самом деле празднуется в праздник, 
называемый Пасхой. Для многих, Пасха стала 
формальным поводом что-то отпраздновать.

что же действительно означает этот праздник во 
время концерта вспоминали, исполняя музыкальные и 
поэтические произведения о рождении, жизни, смерти 
и воскресении Иисуса Христа.

Это была и игра музыкального ансамбля, и сольные 
песни, и дуэты и групповое исполнение псалмов. 

В завершении было подчеркнуто, что этот 
праздник не только не только воспоминание об уже 
происшедшем чуде воскресения Иисуса Христа, об 

одержанной Им победе над грехом, но и предвестник 
будущего не менее чудесного и значительного события 
— воскресения всех верующих в Него.

Ведущие призвали всех зрителей, слыша праздничное 
приветствие: «Христос воскрес! — Воистину воскрес!», 
задуматься, отражает ли это утверждение состояние 
нашего сердца – воскрес ли Христос в нем? Воскресли 
ли мы во Христе?

Зрители и слушатели онлайн-концерта со всех точек 
мира с благодарностью поддерживали музыкантов 
и делились с друзьями ссылкой на видео с этого 
музыкального благовестия!

Посмотреть концерт можно на канале первой 
ростовской общины по ссылке: https://www.youtube.
com/watch?v=t8omJmGQJ5s

Отдел информации 1-й церкви, г. Ростов-на-Дону
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Фестиваль 
   духовной музыки

То, что мы не можем выразить словами, мы выражаем 
в песнях. Бог наделил человека этим чудесным даром 
возносить хвалу и выражать благодарность и восхищение 
своему Создателю. Музыкальное служение посредством 
пения является обязательной частью богослужения.

В субботу 18 мая 2024 г собрались хоры с церквей 
Хынчештского поля: Логэнешть, Хынчешть, чимишлия, 
Порумбрей, Яргара, Ниспорень, чтобы вознести славу и 
честь Богу. Специальным гостем стал хор «Белый ангел», 
который также направил мысли слушателей к вечному.

Фестиваль состоялся в доме культуры г. Ниспорень. 
Нас порадовал своим присутствием секретарь Униона 
церкви АСД Молдовы, Руслан Булгак, который рассказал 
нам о триумфальном входе Иисуса в Иерусалим, о том, 
что люди славили Бога за все виденные ими чудеса. 
На фестивале также присутствовали пасторы: Дмитрий 
Журавлёв, Сергей Гыскэ, Валентин Мистряну, Тудор 
Скурту, Ион Крецу.

Пастор Илие Вылку рассказал нам о том, что музыка 
существует испокон веков, и удивительно, как много 
песен составлено из 7 музыкальных нот. Пастор 
Павел Гырляну был глубоко впечатлён тем, что в 
государственном здании пелись гимны, где во времена 
коммунизма пели песни о Ленине.

Мы наслаждались музыкальными произведениями 
в исполнении объединённого хора: «Субботний покой», 
«Господи, помилуй», «Господи, услышь». «Звонко 
трубите» в исполнении объединённого хора стало 
заключительным произведением этого фестиваля.

В знак признательности дирижерам были вручены 
дипломы.

В завершение участники имели возможность 
насладиться вкусным обедом и поделиться 
впечатлениями.

Такие события объединяют верующих в одной мысли 
и чувстве: прославить Бога и предвещают момент, когда 
мы будем славить Бога лицом к лицу.

Светлана БОРДЕЯНУ,
Руководитель Отдела Информации

 церкви АСД г. Хынчешть, 

Хвалите Господа, ибо благо петь Богу нашему, 
ибо это сладостно, — хвала подобающая.

Псалом 146:1.



музыка в служении

Фестиваль хоров 
  на единецком поле

20 мая 2024 г на Единецком поле в с. Тринка, Молдова, 
прошёл фестиваль хоров. Участвовали хоры первой и 
второй общин с. Новая Сынжерея, объединённый хор 
общин Купчинь, Куконешты, Единцы и Братушаны; хор 
общин из сел Медвежа и Белявинцы. Также принимал 
участие местный хор церкви с. Тринка и Коржеуц. 
Порадовала также и группа из молодых людей из с. 
Халахоры.

Зал был переполнен членами церкви и 
многочисленными гостями. Звучали прекрасные 
вдохновляющих гимны. На празднике также 
присутствовал примар села Тринка и много 
приглашённых гостей.

Огромная благодарность Богу за 
возможность собраться всем вместе 
для прославления Его имени и 
дирижёрам хоров , которые собирали 
хористов, репетировали, волновались, 
но все же добились прекрасного результата, а также 
благодарность пасторам за вдохновение и организацию 
этого мероприятия!

Сергей ТАРЛЕВ,
пастор церкви г. Единцы



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Знакомство с молодым активным миссионером, студенткой медицинского ВУЗа Миланой 
Балан мы начали с небольшого блиц-опроса, в котором отражены основные жизненные 
принципы и направления движения души. 

Бог для меня — это… вся моя жизнь. 
Я рассказываю о Нем… всегда, когда Он дает возможность.
Я хожу в церковь, потому что… это Божья церковь и моя церковь.
Я счастлива, когда… поступаю по воле Божьей.
Моя заветная мечта… — увидеть на Небе тех, кто спасен благодаря тому, что Бог когда-то 

направил меня к ним.
Когда мне грустно, я… несу это к Богу и думаю о том, что и Он часто грустил и скорбел.
В семье самое важное — это… единство в духе, истине и любви.
Больше всего я ценю в людях… искренность и открытость к влиянию Духа Божьего.
Я учусь в медицинском университете, потому что… во-первых, Бог меня туда направил, 

и во-вторых, в духе пророчества написано, что работа медицинских евангелистов будет 
завершающей работой на Земле, чтобы как Иисус, исцелять и душу, и тело.

Любимый стих Библии… - «Они победили Его кровию Агнца и словом свидетельства своего 
и не возлюбили души своей даже до смерти» (Откровение 12:11). И еще один: «Они следуют 
за Агнцем, куда бы Он ни шел» (Откровение 14:4).

«Я хочу спасти многих» 
Милана Балан: 

— В какой семье, в какой атмосфере родилась и 
росла юная Милана Балан?

Я родилась в семье пастора, мы жили на 
непростой для христианского проповедника 
территории — в Дагестане, городе Каспийске. 
Сегодня многое изменилось, но во времена моего 
детства это было действительно сложное место для 
проживания и служения. Во время служения нашей 
семьи в этом городе был построен молитвенный 
дом. Этот успех служения нравился не всем в 
городе, поэтому были препятствия и сложности, но 
Бог защищал и благословлял нас в служении.

Когда мне исполнилось 4 года, мы переехали 
в Карачаево-черкессию, а затем в Заокский 
на служение. Мама к тому времени окончила 
аспирантуру и получила степень кандидата 
экономических наук. Она работала преподавателем 
в Заокском университете.

Я из многодетной семьи. После моего 
рождения родители приняли решение 
взять в семью двух девочек из дома 
малютки. Позднее, когда родился мой 
брат, они взяли еще троих мальчиков. 
Когда в нашей семье было уже 8 детей, 
мы переехали в Московскую область.



— Получается, ты самый старший 
ребенок в такой большой семье. Какие 
обязанности приходилось выполнять?

Поскольку дети в нашей семье были 
на семейной форме обучения, я не 
только следила за порядком и помогала 
родителям в приготовлении пищи, но 
и занималась с младшими братьями и 
сестрами по учебной программе. Когда я 
была в 4 классе, мои брат и сестра пошли 
в 1 класс. Я была ответственна за одну 
половину уроков, моя сестра изучала с 
ними вторую часть уроков. В настоящее 
время наши школьники заканчивают 
9 класс, по всем предметам, кроме 
английского, занимались с ними мы с 
сестрой. Английский язык — это мамина сфера 
ответственности.

С 9-10 лет у меня была довольно серьезная 
нагрузка, но все мои обязанности внутри семьи 
приносили мне радость — так нас воспитали 
родители. 

— Кроме работы по дому, развивающих 
занятий с малышами были ли у тебя увлечения, 
хобби?

Я очень люблю музыку. В 10 лет начала 
ездить на разные музыкальные кружки, 
затем продолжила заниматься музыкой 
самостоятельно, а в 14 лет поступила на 3 
года в музыкальную школу. Сейчас я играю на 
фортепиано и на скрипке, очень люблю петь. За 
последние пять лет я перевела около 50 песен 
с английского и румынского языков. В 15 лет 
мы с семьей записали мой первый вокальный 
альбом «Награда верным» (https://voice-in-wil-
derness.com/награда-верным/). В 16 лет вышел 
в свет второй альбом под названием «Узкий 
путь». Также я даю сольные концерты. На моём 
сайте voice-in-wilderness.com 

есть фонограммы и тексты слов песен, 
переведённых и написанных мною, это 
хороший ресурс для музыкального служения.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

Изначально у меня не было такого таланта, и мои 
родители далеки от музыки. Но я молилась, просила у 
Бога научиться играть на скрипке, на фортепиано, петь, 
и Он открыл во мне эту способность, в подходящее 
время посылал очень хороших учителей. Мне 
хотелось не только наполнить наш мир христианскими 
песнями, что тоже немаловажно, но чтобы эти песни 
были миссионерскими, свидетельствовали о Христе.

— Во сколько лет ты приняла крещение и что 
побудило к этому шагу?

Изучив курс библейских уроков, я решила 
креститься. Это было через 2 дня после моего 
одиннадцатого дня рождения.

— Когда ты начала рассказывать людям о Боге?
Помню, примерно через пару лет после моего 

крещения, когда мне было 13 лет, я начала осознаннее 
думать о той великой борьбе, которая идет за 
каждого человека, и стала много молиться о том, 
чтобы Бог направлял меня к людям и помогал мне 
свидетельствовать о Нем. В один из вечеров я просила 
об этом у Бога очень настойчиво. «Господь, ведь у 
Тебя нет такого, что все места среди Твоих свидетелей 
заняты, пожалуйста, используй меня. Не все хотят 
быть миссионерами, а я очень сильно хочу приводить 
к Тебе людей, хочу спасти многих! И хочу, чтобы на 

моем небесном венце было много звезд!» Может 
быть, это звучало слишком смело, дерзновенно, 
по-детски, но это была очень искренняя молитва, 
и она мне запомнилась.

через некоторое время Бог дал мне первого 
ученика. Мы ездили с сестрой на 



автобусе к учительнице по скрипке, и 
я познакомилась с одной девочкой. 
Мы подружились, и первой книгой, 
которую я ей подарила, была 
«История спасения» Эллен Уайт. 
Мы стали все больше общаться на 
духовные темы, я много молилась 
о ней, и через полгода мы начали 
изучать курс библейских уроков. На 
протяжении нескольких месяцев мы 
изучали эти уроки, затем ее семья 
воспротивилась этому влиянию, 
хотя ко мне они всегда относились 
уважительно. Но я верю, что 
посеянные семена истины принесут 
в свое время плоды. 

А вообще, я с раннего детства 
любила рассказывать людям об 
Иисусе. Мне было года четыре, когда 
мы ехали с бабушкой и дедушкой 
на поезде. Я шла по вагону и 
рассказывала библейские истории 
всем желающим их послушать. 
Подошла к маме с ребенком и 
спросила: «Хотите, я расскажу вам 
историю из Библии — про Иосифа?» 
Они согласились, потом я рассказала 
им еще несколько историй. Затем 
предложила то же самое другим 
пассажирам, а они в ответ на 
мое предложение попросили 
подождать, когда придет еще один 
человек, и они все вместе меня 
послушают. Помню, я очень долго стояла и ждала, 
но он так и не пришел. Затем я нашла следующих 
слушателей. Хотелось рассказать о Боге многим.

— Милана, членом какой общины ты являешься, 
и какое служение совершаешь в ней? 

Я член церкви в городе Пущино. Выполняю 
служение руководителя отдела здоровья, 
миссионерского отдела, участвую в музыкальном 
служении и провожу молитвенное служение. 
Также я учитель субботней школы, иногда провожу 
пасторский класс в отсутствие пастора. В нашей 
общине уже около года проводится пасторский класс 
для гостей церкви и тех, кто готовится ко крещению. С 
февраля этого года (после евангельской программы) 
церковь еженедельно проводит встречи как 
продолжение библейской программы для жителей 
города (в арендованном помещении). У нас в общине 
всегда достаточно бесплатной миссионерской 
литературы для распространения членами церкви 
(книги «Великая борьба», «Желание веков», «Путь 
ко Христу», «Надежда в пошатнувшемся мире» и 
другие). Приглашаем членов церкви дарить книги 
знакомым и делиться опытами, молимся за тех, 
кто уже получил книги. Иногда организовываем 
миссионерские концерты.

В настоящее время я по некоторым 
обстоятельствам реже бываю в моей общине, 
возможно, скоро придётся поменять членство. 
Но теперь вместо меня молитвенное служение 
проводит женщина, с которой 2 года назад я 
изучала я уроки, и она крестилась.

— Расскажи подробнее о преподавании 
библейских уроков. Как находишь учеников? 

Да, Бог дал мне это огромное преимущество 
— заниматься библейскими уроками с людьми, 
и уже несколько человек вместе со мной прошли 
полный курс уроков по изучению Библии. Среди 
них двое сотрудников музыкальной школы, 
в которой я училась. Одна из них приняла 
крещение и сейчас активно служит в церкви, 
вторая женщина пока не крестилась, но с 
радостью откликается на приглашения прийти 
в церковь, когда мы проводим концерты или 
другие мероприятия. Были и другие ученики 
вплоть до моего отъезда на учёбу 
в Москву. 

ЛЮДИ ЦЕРКВИ



Поскольку сейчас я учусь в Российском 
национальном исследовательском медицинском 
университете им. Н.И. Пирогова (лечебный 
факультет), то я стала просить у Бога, чтобы Он 
направил меня здесь к тем людям, с которыми мы 
вместе могли бы изучать Библию. И Он дал мне 
нового ученика — это девушка с международного 
факультета, она не говорит по-русски, мы 
общаемся с ней на английском языке. Сблизил 
нас интересный молитвенный опыт. Она два года 
не могла получить студенческое общежитие, и это 
было проблемой, так как ей не хватало средств для 
аренды жилья. Мы договорились с ней молиться о 
решении этого вопроса, и буквально через 5 дней 
для нее нашлось место в общежитии! Для нее это 
было большое чудо, Бог расположил ее сердце, 
и сейчас мы с ней вот уже на протяжении месяца 
изучаем библейские уроки, она дважды была на 
богослужении в нашей церкви.

— Сколько христианских книг ты подарила 
людям? И какие даришь чаще всего?

Учитывая, что книги дарить я очень люблю, и 
начала делать это с детства, думаю, очень много, 
я не считала. (Смеется) У меня всегда есть книги 
для подарка и сейчас, когда я живу в общежитии 
медицинского университета, и раньше, когда мы 
ездили с сестрой в музыкальную школу. Помню, 
в самом начале пандемии Бог побудил нас 
подарить всем преподавателям музыкальной 

школы наши книги. А через два дня все учебные 
заведения закрыли из-за коронавируса, и мы 
радовались, что успели поделиться с нашими 
учителями духовным хлебом. чаще всего я дарю 
людям «Великую борьбу».

Не так давно я прошла курсы, посвященные 
практическому евангелизму, и с удовольствием 
применяю в жизни все приобретенные навыки. 
По молитве Бог постоянно дает новых людей 
для свидетельства, впоследствии со многими из 
них мы становимся друзьями.

— Милана, встречаешься ли ты с 
противлением, совершая это важное служение?

Да, конечно. И это, наверное, естественный 
процесс. Из опыта могу сказать, что чем большая 
предстоит победа в деле благовестия, тем 
сильнее бьет дьявол и по мне, и по тем, кому 
стремлюсь засвидетельствовать об истине. И 
это не всегда легко и просто пережить. Но слава 
Господу, что победа всегда за Ним!

Беседовала Елена ЛЕУХИНА,
Отдел информации ЕАД



Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные видео и проповеди. 
Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и Twitter, где мы публикуем новости и 
другую полезную информацию. Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте 
в курсе всех новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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ДЕНЬ
ДНЕМ

за
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с Юлией КОРОВИНОЙ
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ЕСТЬ ЛИ ВЫХОД 
ИЗ ТУПИКА?

ДОЧЕРИ БОЖЬИ

стр. 19стр. 13

ЛЮДИ ЦЕРКВИМОЛОДОСТЬ ХРИСТУ

«ОТ ПЕЧАЛИ ДО РАДОСТИ
 – РУКОЙ ПОДАТЬ»

МОЛИМСЯ О 

БРАТЬЯХ МУСУЛЬМАНАХ

 В ТЕЧЕНИЕ МЕСЯЦА РАМАДАН

С 10 МАРТА ПО 9 АПРЕЛЯ
2024 ГОД
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за

Управляя по Божьим 
СТАНДАРТАМ

стр. 35

НЕ бойтесь просить 
о БОЛЬШЕМнАЗАД В БУДУЩЕЕ

ЮНОСТЬ С БОГОМ
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ЛЮДИ ЦЕРКВИПРОВОЗГЛАШАЯ ВЕСТЬ

ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

ДЕРЖИ РУКУ НА ПУЛЬСЕ - ЧИТАЙ «ДЕНЬ ЗА ДНЕМ»

esd.adventist.org

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О ЖИЗНИ ЦЕРКВИ И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ

В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
О  Ж И З Н И  Ц Е Р К В И 
И ЕЕ СЛУЖЕНИИ ОБЩЕСТВУ 
В ЕВРО-АЗИАТСКОМ ДИВИЗИОНЕ



ДЕЛИСЬ НОВОСТЯМИ
С ДРУЗЬЯМИ!

БУДЬ В КУРСЕ СОБЫТИЙ

am.esd.adventist.org

ОСТАВЬ СВОЙ СЛЕД В ПРОДВИЖЕНИИ МИССИИ

ТВОЕЙ ЦЕРКВИ

ЧИТАЙ ЖУРНАЛ АДВЕНТИСТОВ
 ВСЕГО МИРА



ИСТОРИЯ АДВЕНТИСТСКОЙ ЦЕРКВИ 

НА ВОСТОЧНЫХ РУБЕЖАХ РОССИИ — 

ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.
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ЭТО ВЕСТЬ ОБ ИСПЫТАНИЯХ, 

ПРЕОДОЛЕНИИ И ВЕРНОСТИ СВОЕЙ 

МИССИИ. НАДЕЖДА, КОТОРАЯ 

ОБРЕТАЕТСЯ В САМООТВЕРЖЕННОМ 

СЛУЖЕНИИ БОГУ.

НОВЫЙ САЙТ, ПОСВЯЩЕННЫЙ ВОПРОСАМ 
БИБЛЕЙСКОГО КРЕАЦИОНИЗМА, 
НАЧАЛ СВОЮ РАБОТУ

Этот новый информационный ресурс предлагает любознательному 
читателю большой объем полезных научных материалов, посвященных 
вопросам Творения и происхождения жизни.

На сайте вы найдете все номера журнала «Сотворение: вопросы 
библейского креационизма», который представляет широкое 
разнообразие интересных фактов и новостей из мира науки, имеющих 
непосредственное отношение к сфере взаимодействия веры и науки.

https://sotvorenie.esd.adventist.org/

Алексей ПОПОВ,
главный редактор журнала 

«Сотворение: вопросы библейского креационизма»










